
,
,

o TEMPO - Massa fria: 'em curso. Pressão"
atmosférica média: 1.011.4 milibares. Tempe
ratura média do dia: 16.1 graus centígrados.
Umidáde relativa média: 82.7 por cento.
Estado médio do \ céu: cumulus, stratus, de,
meio a encoberto. Nevoeiros noturnos nas,'
serras, margens de rios, litoral. Estado médio'
do tempo: corri chuvas no planalto e instável
passando a estável no litoral. Estado médio

geral,do temp_?_no Esta�o: instável passando
a estavel. Previsão: ,A. Seixas Netto.

, ,

- A Universidade Federal de Santa
Catarina está realizando estudos para ampliar o

Progr��a de BEodlsas �e TraCballthO, instituídoI pelo

-I"
Ministerio da ucaçao e u ura com exce entes
resultados junto ao corpo discente. Esses estudos
estão a cargo da Sub-Reitoria de Assistência e

Oríentação ao Estudante, que receberá, até o próxi-
mo dia 15, as inscrições dos alunos que ingressaram
na Universidade no' segundo período letivo. O re

ferido programa tinha 132 estudantes inscritos em
'

,janeiro, 144 em fevereiro, passando a 259 em mar
�

ço e atingindo 354 em junho deste ano.

\ ,

Watergate
'leva mais
:um para

,

•

a pnsao

'!

I
,
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Clássico de
amanhã com"

I \ ...

as atrações
do estadual
I. A volta de Moacir e Casagrande e a estréia de

Adailton na zaga central são as grandes atrações
'do Figueirense para o clássico de amanhã contra o

Avai, que estreará Ricardo na lateral-esquerda.
Lourival, sem contrato, joga sob seguro (Página 8)

,

�
"

Pedida a unificaçãoI ",- j

dó salário
, .

mnumo

em Santa' Catarina
.

Na reunião das comissões técnicas do II Congresso de
Câmaras Municipais, que foi aberto ontem em Criciúma, a representação
de Imbítuba sugeriu o envio de um expediente ao Ministro 40 Trabalho,
.solíeftando a realização de estudos no sentido de equiparar os níveis'

de salário-mínimo em Santa Catarina. A sugestão deverá ser hoje
submetida âaprecíação _do plenário do II Congresso el!l forma de moção .

.-:--..:- .....�.� ''_''''''.- �. �...;_.�-��- .��-�..._ .... ...,� ........�•• )� •.. ��,. � ',1 -_

r

/

Ala-3: é meningite'
A Ala-3 do Hospital Nereu Ramos é atualmente a que mais

,

desperta os cuidados dos médicos e do pessoal em geral daquela
,

casa de saúde. Lá estão internados os pacientes atacados
'

.

pela meningite, sendo que somente no mês de julho
I registraram-se 31 internamentos, contra um total de 30 nos

,
seis primeiros meses do corrente, ano (página 12)

,

Pela primeira vez Adailton joga ma zaga central com a camisa do Figueirense.

Lourival só concordou em jogar depois que à A vai fez seguro contra acidente.

o ex-conselheiro da Casa Branca
John Dean foi condenado ontem de um a

quatro anos de prisão por tentar
encobrir o escândalo de Watergate.
Enquanto isto a Mesa da Câmara de ,

representantes ultima a preparação
para os debates sobre o

"impeachment" do presidente Nixon,
que deverão começar diaJ9 (P. 2)

Arenaquer
-,

forçamáxima
nas eleições
'de novembro

Emerson
tenta na

Alemanha
mantero19
o sul-africano Jody Schekter, que
venceu o último GP da Inglaterra,

teve que abandonar ontem ('J

treina para o GP da Alemanha, que
será amanhã, por defeito em seu

carro. O melhor tempo de ontem foi
de Nicki Lauda, enquanto que
o desempenho de Emerson

Fittipaldi foi apenas regular (P. 7)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EUA: pedido
pelos presos
do Chile

Chipre:
.

continuam
as batalhasI

Portugal,
Waldheim

está em
---:........

-

Portugal

An tes da revolução de 25
de abril, que culminou com a

destituição do regime faseita
do primeiro-ministro Marcello

-Caetano, Portugal sempre foi
alvo de constantes críticas p0r
parte do organismo internacio.
nal por sua política' coIoilialis�
tá nos territórios africanOs:A
assembléia geral das Nações
Unidas reconheceu a indepen
dência da, Guiné-BiSsau mil

ano que passou.

Jornais
suspens�s
em L.isboa

o seeretário geral da/ONU, A junta militar portuguesa
Kurt Waldheim, ,chelfou ontem suspendeu ontem' três jornais
a Lisboa para uma visita ofi- de Lisboa, por terem publi
daI de três dias a Pori�gal, a, cado uma declaração rJe ele

can vite do miI)istro das Rela- menios· maoistas
.

das ilhas de

ões Ex teri ores do governo' Ca'Qo Verde, acusando o novo

português, Mári0 Soa�s, � foi regime de Sp(nola de trair as

'recebido com honras militares verdadeiras aspiraçOes do povo
no aeroporto internacional 'de ,em favor de uma iruiep�ndên
Lisboa. Antes de'seu regresso' a cia total e in'co.n.dicional.
N ova Iorque, previsto para, Os vespertinos A Capital, .

domingó, o secretáriO-geral' da Diário de' Lisboa e Republica
ONU deverá entrevistar-se com só voltamo a circular,na segun
o primeiro-ministro Vasco d,a-feira. Um porta-voz dej mi

Gonçalves, com o chanceler rtistério das' ComunüXlçóes,
.

Mário Soarés e com altas auto- perguntado pelá AsSociated

ridades portug\lesas. Préss, disse não ter çomentá·
Hoje é esperado um pr0- rios a fazer a respeito da deci

nu nciamento do general são: "Tudo o que posso:dizer 'é
Spínola com relação à iode-, qUe a medida foi adot'ada em

pendência das colÔnias portu- nz'Pel superior - a comissiiq.de
guesas na África - Angola, Gui- imprensa".
'né e Moçambique. O presi- Essas �uspensões foram as
dente Spínola afirmou recen� maisenérgicasjáadetadas coo

lejnen te que a Guiné seria a tra oS órgãos de informação,
primeira \I obter indep�ridên tÍ{!sde a deposiç50 da ditadura

cia e comenta-se que Portugal salazarista dé Marcelo Caeta

apoiará sua admissão nas Na- no. A Capital e República já
.

ções Unidas.'
.

haviam sido punidos anterior.'
A v�ita oficial que o secre-' mente com multa, por publica

tário-geral da ONU 'inicieu rem comentários sobre as Fo;-

ontem em Portugal é a primei- ças ArmadaS. .
'

,

ra que faz u'!'I1 secretário do O diretor do República,
organismo mundial' àquele Raul Rego, demitido há três

país, e � interpretada como' semanas do cargo de'ministro

Um reflexo das relações entre da /nformação" atacou a deci

este país e as Nações Unidas, são da junta, que, na sua opi
tendo em vista que as questões' niãó, prometeu criar uma nova

africanas tem melhorado con- lei de imprensa e a't� I agora
.

siderave lmen te: nada fez a· respeito..

,
\

. \

Vietnamitas fugindo de uma aldeia..

. 'Vietnã: paz ameaçada
com novos combates

Um grupo de quatro sena- O mais violento combate
dores e �2 deputados norte- desde, que se firmou o acordo
americanos pediram ontem em de cessar-fogo em Genebra
Washington a suspensão do registrou-se ontem em Chipre,
fuzilamento de quatro presos nas montanhas a oeste de

políticos no Chile, até .que Kyrenia. As forças turcas avan

haja uma .revísão do processo çaram sobre as quatro aldeias
que resultou na pena máxima. greco-cipriotas que foram
o grupo, liderado pelo se- abandonadas depois de violen

nador Edmund Muskie, argu- tos ataques da artilharia turca
mentou que "a execução dos nas últimas 24 horas. Além

.

condenados com base'no-atual, disso, � tanques turcos em

, veredito se constituiria emman- preenderam uma ofensiva éon
'chã. permanente na honra das. ,

tra a úniCll força grega que per-
Forças Armadas chilenas". manece nas montanhas, .um

Num telegrama 'enviado ao posto de defesa situado no

general José Berdichensky, cc>- cume da montanha Kypans- '

" .

.

.

I

mandante da Aeronáutica, pe- souvouno. [)Q alto dessamon-
' O acordo de paz firmado em Paris pelo Vietnã'do Norte

dem os parlamentares que se tanha se domina as quatro e' do Sul continua a 'ser violado e' as lufas prosseguem,
conceda uma oportunidade aldeias: Lapithos eKaravas, 14 principalmente, nas regiões norte e central do Vietnã do
aos defensores dos presos poU-' e 11 quilômetros, respectiva- Sul. Um despa�ho da Associatde Press procedente de Da-
ticos de apresentar suas razôes, mente; a oeste de Kyrenia, Nang (.sul), informou que 'as forças .sul-vietnamitasSegundo eles, as, pessoas sobie as encostas que dão para
condenadas à morte - Belar- o mar; e, Larnaca e Agridaki, reconquístaram ontem partes de território que, haviam

.

mino Constanzo, Ernesto ,na vertente sul, 27 e 29 quilô- perdido parao Víetcong.
.

.

"

Galaz e Raula Vergara, ex-inte- metros, respectivamente, a
I O governo de Saígon advertiu que a trégua corria sério

grantes da Força Aérea, e o noroeste âeNtcôsia. perigo de ser interrompida, devido à intensificação dos
cívtl' Carlos Lazo - pelo conse-

' •

Uma patrulha da ONU que ataques comunistas na região próxima a Da Nang, 608
lho de guerra agiram em seu tentou subir a montanha foi quilômetros a nordeste da capital. ' .. ,

desejo de defendei: o governo atacada e teve que retroceder, Forças do Víetcong canhonearam a base aérea de Da
legitimamente eleito do presi- mas não sofreu baixas. Um Nang pela terceira vez em duas semanas e conseguiram
dente Salvador Allende contra automóvel levando iomalistas

"

atingí-la com cinco foguetes. Uma aldeia próxima também
a ameaça de um golpe de esta- estrangeiros, que viajava atrás foi atingida. Segundo p g'ovérno sul-vietnamita, três civis
do. '" da patrulha, também foi-me, '

.

Os
. legisladores ,'(lisseram, tralhzdo, porém nenhum ficou morreram .e três ficaram feridos em consequência dos

ainda, que fundamentavam sua ferido. ataques.
.

, -Ó,

posição no estudo que o ex- O primeiro grande combate Por outro lado, versões da frente de batalha; revelam que
procurador dos Estados UoÍ- de ontem registrou-Se na aldeia as forças de Saigon, com forte apoio de artilharia,
dos, Ramsey Clatk,.o ex-depu- de Agridaki, na cordilheira ,'recapturaram quatro aldeias e quatro postos avançados em
tado Charles Porter e o ex-juiz montanhosa de Kyrenia, no, tomo deSón, 48 quilômetros ao sul de Da Nang.

'

Joseph Morray elaboraram so- lado de i!ic6sia. Os repórteres As notícias procedentes das' frentes de batalha são, nd
bre o julgamento, . que chegaram ao povoado entando, confusas. O ,go�errro de Saigon diz que, são os

Os outros três senadores ainda de manhã, observavam comuriístas que atacam, mas um despacho da AP
que assinam a mensagem, além quando os soldados da' guarda procedeu te da região descreve a resistência comunista comode Muski{, são: John Tunney, nacional grega retiraram-se sob
Harold Hughes e James Abou- Q fogo das metralhadoras. leve ou.ínexístente, em diversos locais, indício de que as

rezk. Entre os deputadosçMi" ONU: ATUAÇÃOSIMBÓ forças- norte-vietnamitas e do Vietcong se retiraram,
chael Harrington, Ronald Del" L/CA '.

.

aparentemente, antes do avanço das tropas sul-vietnamitas ..

.fums e Donald Edwards, Anteontem à noite; o Con-
Por outro lado, os íntegran- selho de Segurança da ONU .

tes da comissão de direitos hu- apliou:o mandato da força de
manos da Organização dos Es- paz em Chipre, � fim de que a"

tados Americanos - OEA - mesma pudesse patrulhar as

visitaram ontem os campos de ,zonas neutras entre o Exército
concentração instalados no turo em Chipre e a GuataaNa-
norte-e sul do-Chile, encerran- cional greco-cipriota; Entre
do sua. estadia de 15 dias, du- tanto, os. comandantes das for-
rante os 'quais investigaram as da ONU na ilha informa- ,

denúncias de violações aos di- ram aos jornalistas que era'

rei tos h.....
.

evidente o empenho=doe
O secretário da comíssâe, turcos num violento avanço,

Luís Reque, da Bolívia, infor- destinado a capturar toda a

mou não poder fornecer -deta- parte ocidental ao cordilheira
lhes sobre às visitas, uma vez de Kyrenia, independentemen-
que os relatórios, já enviados à te de qualquer acordo assinado
OEA, são de caráter reservado.' em Genebra ou da resolução

,

do Conselho de Segurança. .

) Ontem os oficiais gregos e

turcos se reuniram com repre
sentantes do Exército britâni
co e da força de paz da!}NU,
em Chipre, a fim de traçar as
linbas de trégua.

CLUBE' RECREATIVO. ,E CULTURAL 15' DE JANEIRO
BAILE' DO DIA DOS. PAIS I �

a 'pr.es,enc;a
•

SantG�1�AJaro�a,.lmpe!atriz i'. �,s,s �Q,,n��,:,'C�:t,a'r,�,n'
Dia 3 de Ag'osto às 23 horas Traje: Passeio: Orquestra: AMERICA,N""NIGTH SHOW Reserva de Mesas na Secretaria do, Clube: ér$40,OO

, ,

Os preços sobem eas donas de casa discutem;

Italianos modificam seu.

cardápio: Inflação � 18%'
"

Com uma inflação d� 18 por cento, a Itália j á não causa .

inveja a' nenhum país do Mercado Comum Europeu, e os
'

italianos já estão, inclusive, modificando. seus 'hábitos' "

elementares e' costumes.
Acabaram-se .

00 bifes à milanesa nos pratos .dos
gastrônomos, .Em sim lugar, apenas spaghetti, -fettucines e

làsagnas - que são Q prato' principal do dia a dia.
"Desistimos da carne", dizem as donas de casa.

Também o tráfego nas rodovias, no início da temporada
de verão, diminuiu mais ou menos 20 por cento em relação
ao ano anterior. E os hotéis se queixam dá falta de
turistas. O índice de preços para o consumidor, segundo
fontes dogoverrio, subiu 22 por cento no primeiro semestre
do ano. O pão aumentou em 27 por cento, :'I- gasolina 50

por cento e da:! por diante.
'

"
' .

Enquanto os cinemas rom�nos continuamapIe�entando
a "Dolce Vita", de Fellini, massas e pizzas voltaram alser 00

pÍiatoo mais requisitados,: tanto nos 'r�staurantes como em

casa. De fato, o preço das massa�, a comida nacional, não
subiu muito. O .governo, sintomaticamente, inclui{u-as em

sua lista de '''controle especial"'. E prometeu tambéQ'l,
aPesar da b31ança comeréial apresentar um ijeficit de-um
bilhão de dólares, fazer qualquer sacrifí'cio p,ara manter o

,afluxo dos cere�s �ásicos da m�sa.

Caramanlis .(ao centro): entrevistade gracejos.

Caramanlis:'. piadas' sobre
a mulher e a democracia

Em sua primeirll entrevista à imprensa, oprimeiro-minis
tro da Grécia, Coi1�tantine Caramanlis, tJ;ocoú piadas- sobre
diversos, assim tos com os jornalistas, entre os qua� a mulher
e.a democracia.
,-

,

- Eu fiz mais em oito dias do que qualquer um poderia
fazer em oito meses - afirmou de início, referirido-se a seu

·

regresso. à Grécia 'em" meio a uma erise nacional.
· I�formalmente, gracejava sobre tudo e sc;>bre todos.

I f" "Ofereça outro drinque a este jornalista pára que ele pare
de fázer perguntas", ordenou, em certo momento, a seu

,

assessor: E ,depois, à outro jornalista: "Você'está falandó
com a boca cheIa novamente". ,

'

.

Sempre sOFridente, Cara,nanlis: (qúe ,usa.�m aparelho de
surdez há vári� anos), 67 anos,' abria caminho entre a

m!lltidão de jornalistas que esperava alguma declaração
conclusiva - "nada de perguntas poHticas",aconselhavamos
assessores -, sempre' distribuindo gracejos e cU!'llpl'imen.tos.

- Mulheres primeiro - insistia. E a uma jovem repórter
iugoslav,!-: 'Wocé é�uma garota rnuitQ bonita. O que está
fazendo no meio dessa gente?"

. "
.

Por' fim, antes de en'cerrar a curiosa "entrevista", ')

· premier Caramanl�s brindou a imprensa com uma piada
sobre riíulheres e democracias: "Há três tipos de muJheres"
assim como há ,três tipos de democracia:, a nórdica, a

anglo-saxôniÇa e,a mediterrânea. O pior tipo d1 deriloc;racia,_ .

é a mediterrânea". E, dirigindo�Se a uma jOIrtalista sueca:

"Mas eu guardo minha opinião sobre o"melhor tipo de
mulher".

'

,/

JohnDean III:
.

. I .

,.

tia.Casa.Branca
. I

,�

.àprisãa

:0 ex-conselheiro da
Casa Branca John Dean RI
foi condenado ontem à

pena de um a quatro anos ,

de prisão por suas tentati
vas de encobrir o escânda
lo de Warergate.

\
Dean, principal teste-

munha contra o presidente
Nixon no' encobrimento
,do .caso, reconheceu sua

culpa há oito meses, e o

juiz John Sirica deu-lhe
um prazo até três de se

tembro para que' organize
seus assuntes particulares.
Disse. que recomendará
que

. Dean cumpra ,a pena
na prisão de Lempoc, na
Califórnia; . onde as medi
das de segurança não são

rígidss,
.

Síriea ditou a sentença
depois de negar' o pedido
de 'adiamento feito pelo
advogada do réu, que afír-
11;10U que as novas' grava
ções entregues por ordem
da Corte Suprema conti
nham fatos que poderiam

, reduzir a pena.
IMPEACHMENT
Por outro lado, a mesa

.

da Câmara dos.'Represen- earãe às questões gerais e

tantes estâtraçando toda a os seguintes a votação so

progt3J1llçã'o para ,os &b�- , bre os três artigos da acu

tes sobre, o iín�clmt�pt ,sação. No dia 13, a comís
de Nixon, que teíâ9 ihlciÓ .são de regimento estabele
no dia 19.

.
.

cerâas normas que condu:
Os .primejros ,seje dias zirão as debates e presidi

as cúpulas'partidárias dédi-
'.

rão a votação.'
��--------�----------�------------�--��----�--------------------�------�------------

Quem veAde muito,
pode oferecer
��VA;NTAGENS

�������. �.
'

,'fdf I ,.A ,

é _o caso

da
MlJDEtAR.

ao comemorar

'50 anos de boas'

v�ndas e bons

negócios, nfsolveu
oferecer' em

AGOSTO A VANJAGEM'
,

.
.

.

MÂJOR. :'.' '

-' ..

Você 'compra o que quizer em uma
.'

das lojas da MqDELAR,
e só começa a PAG,AR EM 1975.

,E mais;.;�btCi,O�uéntão - MODELAR,\' você 'concorre,
" '"

'i"viagens maravilhosas pe'lo Brasil..... - .

NA

,mil
\
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Dnpvn diz 0, "

que está

realizando em

s. Catarina

Arena quer
,- Ir

r;

• ,1 0/

lançar sessenta
candidatos para.: 1

,

� ,

,
'

:a Assembléia.

, espfrito elevado de preservar o inte
resse partidários, sem sujeitá-lo a

colocações de ordem pessoal. O·
,

objetivo é a união e o fortalecimen-
to do partido":disse.

/",NO M:i>B
O Deputado Dejandir Dalpasqua

le, Presidente dó MDB, também se-
,

guiu ontem para Criciúma, acompa
nhando o Senador Franco Montoro,
']Ue desembarcou em Florianôpolis
perto das 15 horás e se dirigiu por
terra até aquela eídade a fim de pro
ferir palestra no Il Congresso Cata
rinense . de Câmaras Municipais. À J
noite Dejandir, Franco Montoro e

outros líderes oposicionistas partici-
I

I
param dê reunião com as represen-

nomes de candidatos à Assembléia tações do partido da região, ainda
Legislativa e à Câmara dos Deputa- .em Criciúma, e hoje, após visita a

dos. Em, geral, cada diretório indica
, Urussanga, onde o prefeito é do

dois ou três candidatos em cada MDB, a comitiva retoma à Capital.
, <:$0, transferindo com isso ao DiW-
tório Regional a incumbência ae .Aproveitando á ;mgem ao Sul, o
acertar os conflitos, de nomes ,nas Deputado pejaIidir Dalpasquale'
respectivas áreas eleitorais.

' procurará também o contato direto
com os seus correlígionâríes polf-"

Segundo o Sr. Jorge Bomhaúsen, ticos da região; informando-se sobre
a Comiss-o Exec tiva pretende defi- ctO-fu'giões, e indicados os candída- os problemas locais ligados à defin
nir inicialmente critérios, p:,ím de-

tos ��onfôrme o número de eleitores
'

íção & candidaturas. As sondagens ,

pois encarar objetivamente o pro- 'enfcada uma delas, política naOposíção prosseguem no
'

blema das candidaturas. Para a Câ- "

mesmo rftimo da Arena, .e só daqui
mara Federal, por exemplo; a inten-, ,O Sr. Jorge BOrnhausen, desde há alguns dias é que a Executiva Re
ção é d!vidir o Estado eleitoralmen- ontem ao final da tarde, vem man- gio�í poderá fixar os limites para
te, segundo as suas grandes regiões, .tendõ contatos com líderes poli- composição da çhapa de candidatos

fixando-se a seguir o n�e;o de tícos da Arena no Sul, visando co- do partido, Em princípio, o MDB'

candidatos por zonas. Omesmo cri- lher dados pira encaminhar a solu- pensa lançar engre 55 e 58 candída
tério poderá ser estabelécido para a ã<) quanto às candidaturas por tos à Assembléia Legislativa, e de
Assembléia' Legislativa;' mas neste 'aquela .ãrea. Segundo afirmou, "as, 10 a 12 candidatos à Câmara Fede
caso serão tomadas 'pot base as. mi" gestões neste sentido Se mantêm no nd.

o DepartamentoNacio
nal de Portos e Vias Nave
gáveis informou que se en

con tram em. execução,
"empreendimentos de real

importância no setor por
tuário catarinense, todos
com con dusão prevista
para curto prazo".

Os empreendimentos
são os seguintes: 1) draga
gem do canal de acesso e '

da bacia 'de evolu�ão do
porto- de São Francisco do '

Sul e' ne rio Cachoeira
(hidrovia São Francisco a

Joinville), no valor de Cr$
10.000.000,00, com prazo
previsto para abrir de
1975. �,

2) -Re cup eração , dos
molhes do Porto de Itajaí,
no valor de Cr$
15.000:000,00, com prazo
p revis to p ara abril de
1976.

�) Prolongamento do
molhe de abrigo ao porto
de Imbituba, com custo de
30.000.000,00, para janei
ro de 1975.

4) Construção do novo
'

acesso rodoviário no porto
de .Imbítuba.: no valor de
c-s 6.000.000,00, oara
janeiro de 75. ,

"

5) Construção do Porto

Pesqueiro de Laguna, cem
custo de Cr$
,40.,000.000,,00, com prazo
de conclusão previsto para (
dezembro de 1974.

/

i
, ,

�
.

-

,

� :
, ,

i

� - , )

�O presidente regional da Arena,
Sr, Jorge Bornhausen, disse ontem
nesta Capital, antes de seguir para'
Criciúma, onde.está acompanhando
o congresso de vereadores, que o
seu Partido deverá lançar: 60 candi
datos à Assembleia, LegiSbltiva e 15
à Câmara Federal, em nümeros

,aproximádos. A. cenfírmação da
chapa de candidatos depende ainda
de consultas junto aos diretórios
municipais, mas o total não dever:á,
ultrapassar os números citados. Se
gundo o dirigente ,a,renista, essas

consultas estarão concluídas até o

final da próxima semana, é então
será possível ao partido definir
quais os nomes que' serão levados à
convenão do dia 17.'

,

"Até 01 momento, 97 díretõrios
municipais já responderam à consul
ta da Executiva Regional, indicando

I
" .

I,
"

"

'Uma homenagem prestada
a Anita Garibaldi aos

,125 anos de sua morte
• .

L
•

"
�

"

,

,
"

1'( ',1

A Liga de Defesa Nacional promoveu-na �anhã de
ontem cerimônia em frente ao busto de Anita Garibaldi:
na Praça Getúlio, Vargas, em comemoração à passage�
do 1250. aniversário da morte da "Heroína dos Dóis
Mundos�'..

-'

O presidente da Liga, coronel Janone Neto, e a

professora Dílsa Dutra, do INSTITlJI'O Estadual
Educação, falaram na óportunidade, ambos destacando o

papel hístôríco desempenhado por Anita Garibaldi. ,

,

.
O cor?nel JÚli�. Bíls_a�ona Dutra, cq.efe do

Estado=Maior da Polícia Militar, em nome do Governo
do Estado depositou uma coroa de flores junto ao busto,
enquanto' que alunos do IEE' colocavam diversos

, ramalhetes." , ,

.

i O ato foi encenado com a execução d Hn de Santa
, Catama, pela banda de músca da PM. "

f

,

....

Nãovenderíamos carros usados
\

,

. que causassem
.

,
,-

pI:"ObIemas para você e para nós.

ESTADO DE SANTA, CATARINA
SECRETARIA O_OS TRANSPORTES E OBRAS
'. - "' '"

':
'

DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇÕES
EDITAL OE TOMADA Dl: PREÇOS N� 05174.

'

>

i,

Zeni destaca importância
da vitória de Ivo

Carro 'us�d� é negócfo muito séri;, E, porJiss(j):mesmo. lev�mo� esse

negócio com muita seriedade. " �
,

'

,

'

Quando vier comprar um carro usado em nossa loja, você levará,
um 'carro testado e revisado, Você levará também, um certificado de garantia, que

SPl
" ,,', faz do-seu carro, usado algo maisdo que um simples carro usado, ,

.

•.veira para o Senado" ! I
"

' Depois, você contará.com assistência técnica e serviços autorizados de

,I
um .Concessionário de Qualidade Chevrolet·, ,

'

,

Ao ret mar ontem a Brasflia, depois de percorrer sua "
'

Se VOGê está procurando um bom carro usado, venha até a nossa, loja,

região eleitoral .e se a'j�t��.,c2�
s-Ó:

�1P,,��is �A���:: � ;,I,�S�.iPJjr:,e't\��,i i��ar no seu �?Iso, nem na nossa ?0'1'ciência.
na, 'o Deputãdõ :AlttnQ 'Zeru ,am. ontem ,que. a"

. .,� /'''!�''' '''''" '

"
. ,: -:. ;:' .' -"ri ,,'J1. i= ,'/ ..

orientação que transqíitiíDos aos IlOSSOS 'correllgionários,
'� , '''' M''â'W1m.

que é a orientação do Senador Konder Reis e do presi-
dent� Jorge BOfJ.).hausen, é a,dé que todo q nosso é&:forço
'deve estar voltada para a vitória de Ivo SilVeira a'o Sena-
do". Acrescentou que "Ivo no Senado significa não a sua

vitória pessoal, mas a vitória do atual Governo e do Sena_- ,

dor Konder Reis, além ,de ser um fator importante para o ,

fortalecimento partidário"..', /
- Estoú inteir�mente empenhado na campanhl,t em

favor da eleição deIvo Silveira - disse o parlamentar - e já
no final da próxima semana estarei ,de volta de Brasllla.
Na área que represento, depois dos primeiroS contatos
que rmntive ultimamente, não tenho dúvidas em afirma!
que a sua ,candidatura sairá amplamente vitoriosa. E

significativo dizer ..que a obra administrativa de seu Go

v�mo está presente de f(')f�� efetiva em todos OS municí

pios. Faremos a campanha prindpíllmente tendo em vis

'ta o seu trabalho quando à frente do Governo� que ele.

por si diZ muito. Isso a par de outros mérites de Ivo
Silveira em Sll3. marcante pass�gern pela ,vida pública ca-

ta,rinense, até aqui. .
.

'

•

O . Deputado Alhino Zeni, comeNtando a eleição para
a Assembléia, disse que a renovação será integral este ano

MS regiões 40' Médio e Alto Vále" com o afljStamento
dos deputados Joãu'Bértoli e João Custódio da Luz. Os
candidatos pela região s,ão Úmoo. estreantes, e- em sua

'

Cipinião Ia Areria estará bem representada para uma ex-
,----------'-------'-----------_..:;---------

,j pressiva vitória em 15 de novembro.
Frisou que 31 municípios indicaraní o seu nome para

candi<,lato à: reeleição, sendo 21 da Iilicro-rtlgião doMto
Vale do Itajaí, 6 do Médio Vale e mais Brusque, Tijucas,
Alfredo Wagner, Bom Retiro e Vidal Ramos.

,AVISO."

,

•

'j. ,\

o Departamento Autonomo 'de Edifickções torna público, 'para conhecimento dos

interessados, que se acha aberto, o Editar de Tomada de P'reços ne, 0!:!/74; para ã Feccnstruçâo I,
da EB Sagrado Coração de Jesus, da cidade de Tubarão. ,

'
,

O Edital, 'bem corno quaisquer esclarecimentes, poderão' ser obtidos na Sede do
Departamento Autônomo de Edificações, no 100. andar do Edifrcio das Diretorias, 11 RUa

)'Jnente Silveira, em �IÇltianopolis, de 2a. aBa teira, no horarie c;la,�, 14:00 IIs 18:oq horas
'

; "', .' ,;-
, , ,"�. Florianópolis,em'31 de julho de 1974"" .' .'

" I ENG. HÉLIO COSTA ,;

DIRF.TOR GERAL. \

"

_,
ijl

'j

"

.

ESTADO DE 'SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS·
DEPARTAMENTO, DE ESTRADAS DE RODAGEM,

,

/!

� .

,

Nos temos osPlantão aos
",

sa�dos e financiamentos
I '

de acdrdo com
,

'

õ

AVISO• domingo�
o seu orçamento

VEmos USADOS DE QUAlIDADE

l'
,

I

o'

Fones: 356� - 4466

ECEXESTADO DE SANTA' 'CATARINA
SECRE1ARIA DOS TRANSPORTES E ,OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

( ,

,
'

'EMPRESA DE ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO
DI OBRAS" ESPECIAl S,AVI,SO,/

. Empossado novo' Conselho
\ -

,

r da Fllndação
,

,

'Educacional do Estado

o 'DEPARTAMENTO DE-�TRADAS 01: RODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS·

PORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interéssados que se acha aberta a

Tomàda de Preços Edital no. 22/74, para aquisição do seguinte materiál:
,

Um mil (1000) Conjunto de Calça e Camisa, em brim, referência 516 da Santista, cor azul.
As propostas serão tecebidas até às 15 horas do, dia 20 de agosto de 1974, no Protocolo

Geral do DER/Se, sito � ru'a Tenente Silveira, Editrcio das D'iretorias, 70. andar, em

Florianópolis, local cinde será obtida cópia do referido Edital e serão prestados maio'res

esclareci,mentos.
'

'

DE RSC., em Florianópolis, 2 de Agosto de 1974
Eng. Civil'Emani Abreu Santa Rittà

Diretor Glral do ()ERSC.

NECESSITA ÓE:
- AUXILIARES TÉCNICOS
- Oj)ERADOAES DE MÁQUINAS ,DE TERRAPLANÀGEM
- SOLDADORES DE MANOTENÇ�O
- DESEN�ISTA (Serviço com equipamento l.E ROY)
PAGA-SE BEM .

I

PROCURAR O SERViÇO DE PESSOAL, EM eAPIVARI, NO RECREIO DO
TRABALHADOR. '

"
'

.

<BRA: CONSTRUÇÃO DA PONTE SOBRE O RI,O TUBAR2i.O

Tendo co�o presid;nte o professor' Amol�o. Suar:z
CÚlleo, foi, empossado o 8'0. Conselho de Adnümstraçao
da Futldação EduCllcional de Santa Catarina, in�gr�do
pelos Srs. Flávio Pellizza�o, João Eduardo Montz,
Francisco Steiner e Hélio daNova.' ,

'

Instituidora e mantenedora da Universidade para o

Desenvolvimento de Santa Catarina - Udesc - a-""

Fundação Educacional con�ega no momento cmco ----------------------�----------, .,.._,.,.......--'-"'--------------------,------

unidades de ensino superior e sete de primeiro e segundo
,

gr�us. .
r "-

Segundo seu presidente, em 1966 a matrí'cula iJÚcial
nas unidades de nível superior filiadas à Funda�d er� de
201 alunos, número éste que no corrente, ano, mclumdo
os aprovados no último vestibular, subiu para 1.348. -

,Informou o Sr. Arnold" CÚDeo-que. no perío�o de
"

dezembro de 67 a julho deste ano graduaram-se 654

profissionais de nível superior.
Com • relação ao pessoal técnico-adrpinistrativo, a

Fundação conta atualmente com 768 servidores, sendo'
156 professores de nível superior, 206 professores de
nív,el ,médio 38 técnicos' ,e 368 funcionários I

administrativos:
'

,

I,

.

- Para se chegar aos resultados ap!esentados hoje �
disse o Sr. Arnaldo CÚlleo - mwto trabalho fOl '

desenvolvido, com uma' árdua lutaI' eSpeçiál;mente nos

anoo de 1966 a 68, procuràndo-se administrar as

dotações· de forma a dar-lhes a' maior rentabilidade,
superando gàstos supérfluoS e. procurando atender as

. necessidades de todas as unidades que lhe são filiadas.

,ESTADO DE SANTA CATARINA
SECR�JARIA DOS ,TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDlFIOAÇÕES

"

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N � 06174·
.

ESTADO DE 'SANJA CATARINA
SECRHARIA DOS TRAN'SPORTES E OBRAS .

DEPARTAMENTO IAUTONOMO DE EDIFICAÇÕES
EDITAL DE TOMADA DE �REÇOS NQ 07/14 "

,'AVISO,AVISO
, �' Depa�an;'ento Autônomo de Ed;filções torna público, pára esclareci�ento
dos mter,:_ssados, que se acha 'aberto o Edital de Tomada �e Preços no. 06/74, para à
restauraçao do G.E. A.rJerbal Ramos da,Silva, da cidade de Tubarão. '

.

O Edital, ,bem como quaisquer 'esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do
. Departamento Autônomo de, Edificações, no 100. andar do Edifício das Diretorias
,à �ua Tenente Silveira, em Florianópolis, da 2a. à 6a. feira, no horário das 14:00 à�
18:00horas.. . /

'

Florianópolis, em 2 de agosto de 1974
,

Eng. Hélio Costa
DIRETOR GERAL

O D�partamento Àutônomo de Edifiéações torna público, para conhecimento
, dos interessa�os, que se acha aberto o Edital de Tomada de Preços no. 07/7,4, para à
restauração do G. E. Arno Hubbe, da localidade de Capivari, município de Tubarão.

,

O'Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderãó ser obtidos na Sede do
• * Departamento Autônomo de Edificações, no 100. andar do EdiUcio das Diretorias

à R�a Tenente Silveira, em Florianópoli�, de 2a. à 6aAeira,'no horário das 14:00 à�
18:00 horas.

Florianópolis, em 2 de agosto' de 1974
Eng. Hélio Costa

. DIRÉTOR GERAI. I,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I Cartas I
TURISMO.
N o quilômetro 39 da

BR-IOl o motorista avista um

enorme letreiro indicando um

posto de informações tunstí
cas de Joinville, que se localiza
no alto de um morro, numa

cabana construída em estilo

germânico. Deixando o Norte
em direção à Capital, o moto
ris ta, se for turis ta) se perde.
Não há sequer um' serviço de

informação, com exceção do
Deatur instalado, só pra boni

to, próximo à pont� Hercílío
Luz. Está em tempo de se pro
videnciar a colocação de, pelo
menos, setas indicando Os

principais pontos turísticos. da
Ilha. Vânia M. Sutty, Centro.

PREFEITURA
\

A Prefeitura precisdaria ex-

plicar porque a usina de asfal
to instalada pela municipalida
de no Bairro de Itacorubi, não
está dando resultado. A' pri
meira rua pavimentada com o

produto dessa .usina foi a que
se 'locáliza próximo à Escola'
de Aprendizes de Marinheiro,
onde o asfalto continua perfei
to., sem buracos. Por que
outras vias não 'estão sendo

pavimentadas? Bento Coelho,
Florianópolis.

CONVITE
.

"

Convidamos as autoridades
e o público para assistir a eli
minatória da' Zona no. l : do
Cainpeonato Estadual de Fute
bol de Salão Sesiano, que con

grega os seguintes núcleos re

gionais: Florianópolis, Lauro

Müller, Tubarão e Itajaí, ca

bendo a n6s a honra' de sediar

a referida disputa. Esta compe
tição é organizada e dirigida
Pela Supervisão do Serviço de

Recreação e Esportes, do De

partamento- Regional do Sesi
em Santa Catarina.

A eliminatória terá como
litividade primeira o congresso
de abertura a ser efetuado no

Núcleo Regional do Estrehto,
c âsLü horas de hoje (sábado)
Os jogos serão desenrolados no

Ginasío de Esportes Ivo Sil
veira e no do Colégio Catari

nense, em rodadas duplas nos

seguintes dias e horários: sába
do - às 14h30m aprimeira ro

dada; sábado às 7h30m, a ter-

ceira rodada.
Certo de seu compareci

men to, queremos agradecer
mais urna vez a a tenção dis

pensada à nossa programação �
correspondência.Pedro Paulo

Flores, Encarregado 'do Servi

ço de Recreação e Esportes.

DETRAN
O trânsito no Bairro do Es

treito já está mais complica-
"dodo que o da cidade. Basta
dizer que pela rua Fúlvio
Aducci e na sua continuação -

Pedro Demoro - não há condi

ções ao tráfego e1'I\ face do es

tacionamento de veículos em'

locais' proibidos, , -.como nos

. pontos destinados aos ônibus.

Com razão,. os motoristas de
coletivos estacionam seu vei-;
culo em local onde interdita o

tráfego, simplesmen te porque
a área que lhe é reservada foi

ocupada por veículos particu
lares. O Detran precisa tornar
medidas para coibir esse abuso
que se verifi ca todos os dias.
Salésio J3. San tos, Florianó
polis.
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Deus sabe' que não me vendo;me en

trego muito lentamente, com avanços'
e paradas, até rendição derradeira e in

condicional.
Isto, raturalmente, toma tempo.
Sou assim com pessoas, com siste

mas, com clubes e organizações. Foi
assim com minha fé religiosa. Nasci ca
tólico e' chorando, como todo brasilei
ro. Deixei o catolicismo, como todo o

mundo, quando tinha quinze anos: Fui
voltando, lentamente, tropeçando nos

dogmas, caindo nas confissões, até che

[JIr às portas do cristianismo, de onde;
estou certo, não saio mais.

E assim sou com amigos. Talvez não
tenha eu nen�m. Algusn me têm. São

poucos, muito poucos, para quem já
viveu quatro décadas. Mas esses poucos
me têm inteiramente e cada vez mais.
Não me procurem ao lado deles, quan
do' tiverem [JInho a loteria' ou quando
estiverem, ufanadds, guindados a a?tas
posições. AI' não me verão. Mesmo por
.que tenho horror às multidões sorri-

.

dentes, que se espaforam em volta dos

bafejadqs pela fortuna ou pelos ventos

poUticos. .

Nas chegadas triunfais costumo ser

o menos sorridente, o último do gru"
po, o derradeiro a dar os parabéns.

Mas as sazdas, frequentemente soli
tárias e �em cortejos, estou lá; para o

primeiro abraço, para a palavra pouca
e confor(adora que tenho, mas que é '

sincera. Ninguém me verá em bailes e

cerimônias, comprando lugares de hol'!
ra com salamaleques. Mas,nunca estou

longe nos momentos .de dor ou de soU
dUo, quando faz mais falta o silêncio

./

amigo que o espoucar de flashes,

Integração \
I

tante Oeste com ao sua Capital. Os ca, que participou. ativamente de '

governos se sucederam, as pro- campanhas desenvolvidas um sem

messas eram feitas, mas a rodovia número de vezes. Até que; final-
continuava sempre no papel, per- mente, o Governo federal, reco-

dida entre os muitos, planos ela- nhecendo a importância da rodo-
botados mas não cumpridos. A via 'e sensibilizado com a justa
partir' de 1.964, no entando, a- reivindicação dó Estado, decidiu-
.BR.,....282 passou a merecer por

se pela execução da obra, passan-
parte dos órgãos responsáveis pe- do a construí-ra em ritmo acele-

lo setor a atenção que toda Santa rado,
, .

Catarina reclamava, e o asfalto No que respeita' ao trecho
lages-Bom Retiro-Florianópolis,.

neqro, até então desconhecido de tanta importância quanto os
por. grande parte dos habitantes demais; tem hoje' também a sua
do Oeste, começou a cobrir seu construção gar�ntida, vindo aten-
leito, possibilitando um escoa- der a uma área do território cata-mento mais rápido e seguro da rinense com grandes possibili-produção dessa rica e promissora dades 'de desenvolvimento; agoraárea do territôrio catarinense. . ainda maiores, pois terá uma es-

No . entanto, para que ela se trada moderna, capaz de gerar
tornasse a realidade hoje indiscu- novas riquezas e, e que é mais

tível, foi necessário uma série de importante, unindo de uma vez,
apelos, partidos dos nossos repre-. por todas a Capital do Estado às
sentantes nas casas legislativas, demais ,regiões do território cata

dos governadores, entidades de
_
rinense, possibilitando com isso a

classe e da própria opinião públi-.
.

integração há muito esperada.

Lica eletricista
I

,I.

'Â notícia oficial, divulgada
. \

pelo DNE,R, de que o projeto de
engenharia do trecho da BR-282
'que liga a cidade de Lages à Capi
tal do Estado será contratado no {

decorrer do presente semestre,
encheu de ai ívio toda a gente ca-

, tarinense, que não escondia sua

apreensão ante as notícias sobre
. a retirada desse trecho das'priori
dades' dos Governo da União.

. Sentiam os catarinenses o temor
de ver mais uma de 'suas justas
reivindicações ser protelada, num
momento em que todos tinham a

.

convicção de que a obra seria
construída com a urgência que
ela está a requerer.

Estrada de alto sentido econô
mico; social e político' para Santa,
Catarina, a BR-282 vem tendo a'
sua construção arrastada ao lon
go dos anos, retardando cada vez
mais' a tão esperada integraçã9 do
Esta,do, principalmente do' dis-

'De\ filosofia e outras 'amizades
E esses rabiscares se me surgem por

causa da pergunta atoleimada, .que pas
saram, agora, uns velada, outros osten

sivamente, a me fazer, quando desfi
lam as coisas, salários e posições que
outros já ganharam: S.e o intento é fu
trica, estão perdendo tempo - mas is-

·

so parece ser, justamente, o que mais I '

têm - pois não tenho amigos para ga-
'

nhar coisas, que às coisas dou a valora-
� ção exa ta que elas possuem; nem [ulgo
·

os amigos por coisas que e possam dar.
É já tempo de alguém ter a cabeça lno
lugar:
Aqui cabe desvendar um segredo:

tenho, há coisa de vinte anos, um livro'
de oibeceira, a 'Consôlação da Filoso
fia", escrito- por13oethius, um romano

que foi ministr.o de um cezar qualquer
e que, por fuchicos de c@rte, foi acusa:
do de cristão - o que não era - e

atirado, da noite para o dia, numa mas

morra. E lá, enquanto não lhe corta
ram a cabeça, escreveu a tal "Consola-
ção da Filosofia': I

Nela ele nos conta como no escuro

da cela fria, no meio das lamentações e

au to-comiserações; foi visitado por
urda donzela radiantemente bela,

· calma e diáfana, que o vinha Consolar.
Era a filosofia.

E a cada queixa sua, ela rebatia com
argumentos claros e legítimos. Ele la
mentava ter sido abandonado pelo di"
nheiro. Ela retorquia, que é da natureza
do dinheiro só nos dar prazer ou utili
dade quando nos deixa:.Ora, como se

agarrar a algo que só nps é util quando
nos abandena? Ele concordou, mas e

seu bom nome;. agora enlameado e

n'unca mencionado na corte? Ela lhe

mostra o valor exato da fama. Eie sen

te falta dos seus enfeites, jóias e vesti
mentas. Ela lhe mostra ser apenas uma

convenção tola e achar-e que uma pe
dra mostra ser apenas uma convenção'
.tola o achar-se que uma pedra colorida
no dedo possa implicar em valor social.
E vai a filosofia por at afora, mos

trando e demonstrando a pouca valia
do que é tudo para tantos.

Ao fim de muitas palestras e coló
quios, pergunta o tal-primeiro-ministro
caiâo em desgraça: então, o.que é que
vale a pena na terra? " E a filosofia lhe

responde: "A flor entreaberta, o. sorri
so da juven tude, o calor do sol, o bater
da onda na pedra e a certeza de dar a
amizade. Tudo o que se usufrui sem
ter". Mas, se, como demonstraste, tu
do o que é belo e bom é assim simples,
e as coisas que as-sociedades prezam de
mda valem, não estariaspropofldo que
as a'bandonássemos, juntamente com

os homens que as mantêm?', pergun
tou Boethius incrédulo. " ii achas, por
acaso, merecer os teus cuidados ", re

torquiu a filosofia sorn'hdo, "uma! so
ciedade que te a tira para a prisão sem'

mais nem menos, e cujas opiniões va

riam com a dzgestão de Cezar? "
. ,/

...

Se o carrasco ,e a morte não tives
sem chegado no dia seguinte, airula'
mais coisas teria, a filosofia ensinado.

Mas oIato do primeiro-ministro ter

perdido a cabeça naquela manhã, não .

me autorizal(l perder a min/rla.

.Iú#.(I ,/". (I,�eiró:
\.

"

A política
absolvida

Sérgl o Lopes
. (INT�RINO)

,

/

, Definir critérios que possam. conduzir ti escolha' de candidatos sem criar ou
aprofundar eventuais dissenções, oferecendo em cada caso uma garantia minima de
êxito eleitoral, 'é a preocupação que absorve o presidente da Arena, Jorge
Bornhausen, nestes dias que antecedem a convenção partidária. Pelo que viu e ouviu
até, aqui, de seus companheiros politicos, o dirigente arenista chega a .um

diagnóstico em certo sentido constrangedor: os candidatos dispontveis � ou a oferta
deles - ultrapassam largamente o v olume que o partido tem condições naturais de
armazenar em sua futura chapa. O fenômeno do desencanto para com as atividades
politicas não tem,' no. caso concreto, a amplitude e o significado que sugere a sua

abordagem teórica. As vocações politicas não murcharam. Ao contrário, o seu

.
instrumento medidor mais importante - as eleições - estão agora a revelar que elas
mantêm o seu viço, não obstante até terem sido regadas a conta-gotas no periodo
mais recente, à custa muitas vezes de um julgamento inquisidor: o de que a politica
seria uma atividade menos nobre e subalterna. \

Durante alf!jfJ.m tempo, no caso especifico de Santa Catarina, a politica - e os

poltticos - viveu sob o clima 'delfavoráv.el._ de um tal julgamepto. A imagem do
.governo técnico parecia tirar dos politicos justamente aquilo que lhes dei sübstância
e razão de ser: O exercicio do poder politico, entendido não restritivamente,' ou
seja, visto como a forma com que a vontade popular se expressa, na realização das
metas públicas, A presença dos politicos, .quando muito, seria tolerada a um nivel

.

residual de participqçâo e, para todos os efeitos, o governo se declarava
descompromissada.da polz'tica, o que em termos práticos significaria o mesmo que
elevá-lo à categoria de entidade utopicamente apolttica. O "governo-empresa ",
batizado pelo Sr. Colombo Salles, teve esta inspiração e 'este enfoque doutrinário,
nas suas repercussões imediatas, embora pessoalmente o Chffe do (bverno em

diversas oportunidades tenha feito digressões pelos dominios estritamente politicos.
Processando-se em seguida à definição do processo sucessório estadual, as'

eleições pqrlamentares deste ano encontram as. elites politicas regionais motivadas
pelas novas perspectivas que se abrem à politica. O senador Konder Reis,
diferentemente do seu antecessor, chega ao governo credenciado pelo seu

cutnculum vitae de politico na acepção mais ampla da palavra, e em nenhum
momento, desde que foi indicado, esquivou-se dessa vinculação. As suas atitudes,
nos primeiros contatos com os seus futuros governados, revelam a intenção de
prestigiar a militância politica e conduzi-lá a um' grau maior de. eficiência;
eliminando da vida polItica, no âmbito do seu partido, os resquicios de
comportamentos que não se' aproximem aos padrões ideais da nova ordem
institucional. Do ponto de vista politico, os seus gestos levam a um reconforto e a

uma nova disposição de luta, enquanto que o propósito da austeridade e 'da
autoridade no comando politico se apressa a afastar, desde logo, qualquer idéia de
revanchismo ou até mesmo de simples retrocesso..

.Restabelecida a ordem das coisas nestes termos, é natural que as vocações
politicas despontem, diante das eleições parlamentares, com o vigor que atualmente
se observa praticamente em todo Q Estado. Para uma chapa que não deve
'ultrapassar de 60 candidatos à Assembléia Legislativa, e de 15 candidatos à Câmara

.

dos Deputados; o Sr. Jorge Bornhausen já recebeu dos diretórios municipais de seu

partido uma relação de mais de 20q nomes, já conhecidos ou novos na politica.
Destes, a comissão executiva da Arena, inicialmente, e a convenção regional, em
última e decisiva instância, selecionarão os candidãios que devam se apresentar, ao
pleito de 15 de novembro. Despertadas as vocações, e filtradas nos escalões
partidários, a responsabilidade pela qualificação da representação politica se

transferirá ao eleitorado.

I r

"RUSH"

InformaçãoGeral

E possível que nenhum .dos futuros governa- Alias; a Associação dos Ex-Combatentes do
dores esteja exercendo sua missão política Brasil, através de sua Direção Nacional, bem
com o empenho e o "apetite" do Sr. Antô- poderia enviar correspondência circular aos
nio CarlosKonder Reis. Em sua viagem ao seus associados de todo o país, consultando
Oeste, o sedador nuncà trab ..ilhou menos de' obre sua eventual disponibilidade para assu-

dez horas por dia, recolhendo-se depois da mir o cargo de Fiscal de Tributos Estaduais
mela noite e levantando com o sol. Na últi- em Santa Catarina. Condição: possuir título
ma quarta-feira, por exemplo, o Sr. Antônia universitário de Direito, Economia, Ciências
Carlos deixou Videira�s 10 da manhã, almo- Contábeis ou Administração. Salário: ade-
çou em Curitibanos, onde permaneceu até as 'quado. Providências: apresentar-se à Secreta-
17 horas, seguindo para Jaraguá. Ali, partici- na de Administração local.
parido da Convenção Municipal, e atenden- . RECLASSIFICAÇÃO

.

do delegações de outros municípios, ficou O governo do presidente Geisel, persuadido
.

até as duas da madrugada, viajando, a seguir, da necessidade de uma recstruturaçâó no

para a Armação. Ontem, atendeu 15 pessoas serviço público, tomou a si a tarefa no

na sede da Arena, manteve contatos na área dealbar do mandato. Aqui em Santa Cata-
admirustrativa 'e, �s 13h30m., seguia para o rina, anuncia-se a remessa de um Plano de
Sul.

'
' .

Classificação para ser aprovado a toque de

QUEBRA....:.GALHO caixa,justamente quando a atual administra-
A estrutura de serviços técnicos na cidade é ção se. encontra no ocaso. Mais: os' estudos
de uma deficiência � toda prova. Se se trata do Governo Federal prolongam-se já ',por 4

,
de consertar um simples vazamento numa meses, e ainda nem se fala em' remetê-lo ao

tornem, ou de aplicar uma tornada à pare- Congresso, enquanto que aqui, além de se-
, de, o cidadão é obrigado a apelar para ami- cretíssímas, as alterações a serem propostas
gos e pistolões - e acaba _sempre à mercê de' estão saindo do forno mal-cozidas, tal a'

trabalhos' duvidosos e preços nada compatí
veis com a realidade. Num dia desses, um
infeliz proprietário precisou de desentupir a
pia de sua cozinha. Através de profundas
pesquisas, descobriu Um "desentupidor",
que executou o serviço pela metade (como
se verificou depois), em hora imprópria, e

em 60 minutos. Preço da "fatura": 50 cru

zeiros. O cliente chamou-o ao seu escritório,
multiplicou 50 por oito horas de trabalho,

I
por 30 dias e convidou o profissional a acei
tar um novo sócio no negócio, pois 12 mil
por mês nem ele ganhava, embora professor
e alto funcionário do Governo. Sobre o pro
.blema, seria desejável que as imobiliárias es
timulassem a existência de serviços de.'manu
tenção, pois quem mais sofre este impacto
são justámente elas. Quem compra aparta
mento, em Florianópolis, não se desliga do
incorporador nunca, graças a esta ausência
de serviços.

CONCURSO PARA FISCAL
As inscrições para o concursp de Fiscal da
Fazenda encerraram-se no dia 25 de julho,
na Capi�al e no interior. No dia 26, à tarde,
o �TAG - a quem foi atribuída a organiza
ção do concurso' - entregou a relação dos

, inscritos à Secr",taria da Administração, para
fins de homologação. Pois bem, até ontem,
decorridos sete. dias, a Secretaria da Admi,.
nistração ainda não havia homologado as
inscrições. Hoje é sábado, amanhã é dqmin
go, segu'nda-feira é dia' 5. Se, na melhor das
hipóteses, a Secretaria da Administração ho

mologar segunda-feira as inscrições, restam,

'apenas quatro' dias para a preparação do

concurso, no que diz respeito à constituição
das bancas, elaboração das provas e demais

.

providências de ordem formal e de natUreza'

legal. Ontem, porém, já se apanhava !lO ar,
pelos corredores administrativos do Estado,
a insinuação de que o concurso deficilmente
será realizado, a contragosto do Secretário
da Fazenda.

EDITAL

pressa.
SINCRONIZAÇÃO

A sinaleira colocada no cruzamento das ruas
Heitor Blum e Gaspar Dutra é necessária.
Mas também é necessário que se promova' a
sua sincronização com a que se situa mais
acima, duas quadras depois. '

-

NIXON &GETULIO

Na opinião de velhas raposas políticas, o .

Presidente Níxon decretou seu "impea
chment" no momento em que permitiu fos
se a Casa· Branca devassada pelas investiga- .

ções do Congresso. O pooto final dessa
"débacle" ocorreu, sem dúvida, no instante
em que algumas das IHaii contendo as grava
;ões dos seuS telefonemas chegaram ao

coohecimento db público. Tornada essa tri
lha, o proce�o se tomou irreversível. Os
mesmos estudiosos davam um exemplo: em
1954, o President�. Getúlio Vargas caiu
quando o inquérito do Galeão entrou no

Catete. Quanto à especulação sobre se

Nixon teria ou �o poder para impedir a

invasão, = é outra história - Getúlio,
'laqueia· ocasião, não �eve.

O PERU E oS JORNAIS

Essa do Peru é muito b'ua: expropiou os

órgãos de imprensa "em 'benefício da liber-
. dade 'de informação". A tese r! a. de que os

proprietà'rios de jornais constituiam "uma
oligarquia' que subjugava os interesses pú'
blicos �s suas' conveniêricias pessoais. Em .

matéria de diálética, a propOsiçãe não pode
ser mais 'subversiva: e agora, ind...ga-se, a s�r
viço de quem ficarãó os órgãõs?' O ato, co
mo se sabe, é mais uma derrapada esquerdi
zante do GovernOÃlvarado, que prossegue
sua penosa experiência' de amol.dar uma

administração ditatorial a vagM·ipruridosde
ordem populista,sindicalista;���:/�f� I

.', ,;;���� Ir
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CLUBE BESC,' COM A PÁTRIA E B'OAVISTA ·DE
SEGUROS, É SUCESSO EM TODO O MUNDO
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Uelci quer apro,veitam.nto·
, .' ,

maIor do carvão gaúcho
.r

. Ao visitar ontem pela primeira vez ocomplexo ·mmerro-siderúrgico-energético.d� �harqueadas,. no Rio Grande.do Sul, o
IIllIll:stro <;Ias Minas, ,e Energia, ShigeakiUeki, maruf�st?u grande interesse em saber
prazos fact�ve�s para ,um maior aproveitamento da� jazidas gaúchas de carvão com
fins energéticos, corpo alternativa aos deri
vados do petróleo:

Ueki disse que seu Ministério está estu
dando um plano de incremento da utiliza
ção

\
do carvão, que deverá estar concluído

.

"em breve", porém não forneceu maiores
detalhes à imprensa. "O assunto é altamen
te especializado para ser exposto em pou-
cos minutos", explicou: \

O ministro chegou pouco depois das 7
horas dá manhã ao c�mple�o de Charqueadas - a 60 km da capital gaucha - acompanhado do' presidente do Conselho Nacional
do Petróleo, general Araken de Oliveira e
do president� da Aços Finos Piratini, pr�f.Bernardo Geisel. O Sr. Shigeaki Ueki des
ceu p�lo elevador os 300 metros do poço

- da mma de carvão e foi até a frente de
![ab�ho, onde citou um provérbio japonês:MaIS vale o�ruma vez com os própriosolhos, do que ver com a descrição de mi
lhões d� olhos alheios". Antes de descer,
ele fora int:0rmado de que na região há uma
reserva. estimada de 2 milhões de toneladas
de carvão.

Depois, o ministro visitou a termelétrica
da Eletrosl!l, que fica junto à mina, e tem
uma capacidade instalada de 72 Mw, em

seguida, examinou o funcionamento da
unidade redutora de minério da Aços Finos
Piratini, que produz aços especiais utili
zando-se exclusivamente de matérias-pri- I

mas nacionais,. carvão e minério de ferro.
Shigeaki fez muitas perguntas aos técnicos
da Piratini sobre custos e perspectivas de
produção, porém dispensou especial aten
ção para o carvão. Ele queria saber custos,
escalas e, principalmente, prazos factíveis
de maior aproveitamento da jazida.

As llh50m., Shigeaki Ueki chegou ao

aeroporto Salgado Filho e depois de colo
car sua gravata - ele havia tirado para des-·
cer até o fundo da mina, devido ao calor -

tomou o jatinho da FAB de retorno a Bra-.
sflía, acompanhado do general Araken de
Oliveira:

I

.Novos frigoríficos
serão punido$
pelo governo

Ministro Prieto" desmente:
salário não vai aumentar'
o ministro do Trabalho, Sr. Arnaldo Delegada Regional do Trabalho presidindoPrieto, desmentiu ontem em São Paulo que solenidade de assinatura de convênio entre

o Governo Federal teria liberado o aumen-
. Departamento Nacional de Segurança e

to de. salários e limitou-se a comentar ape- Higiene do. Trabalho e a Fundação Centro
.

nas que o Ministério da Fazenda estava di-
. vulgando uma nota oficial, em Brasília, Nacional de Segurança, Higiene e Medicina

explicando que não' haverá mudanças na do Trabalho definindo responsabilidades
política salarial do governo.'

.

para a realização do XIII Congresso Nacio-

Desembarcando no Aeroporto de Con- nal de Prevenção de Acidentes do Traba

gonhas com duas horas de atraso .:_ estava lho, a ser realizado entre 27 e 31 de outu-
sendo aguardado desde as 16h30m. e aca- bro, no Parque Anhembi.·

.

bou chegando às 18h15m. - omínístro se- .

Encerrando seu Programa, o mm'ístro do
guiu direto para o Palácio dos Bandeiràntes
onde cumprimentou- o governador Laudo Trabalho paraninfou, às 20 horas, a terceira
Natele de lá seguiu para a sede do Sindica- turma de ·formandos em Medicina do Tra
to dos Metalúrgicos de São Paulo para uma balho e Engenharia-de Segurança do Traba

rápida visita ao ambulatório recém-inaugu- lho, pela Faculdade de Saúde Pública da
rado.· Universidade de São Paulo. O seu retorno a

O Sr. Arnaldo Prieto esteve também na Brasília está previsto para hoje de manhã.
/

-.��"" -, \

Na próxima segunda-feira o Ministério nha 12 frigoríficos dos quais quatro foram
da Fazenda vai divulgar uma nova lista de punidos e os outros oito ficaram para um

frigoríficos que terão seus créditos e os reexame. As autoridades acreditam que
benefícios da resolução no. 7-1 suspensos agora vai haver um recesso nas punições ao
pelo banco. Central - carca de oito setor porque os preços voltaram ao normal
estabelecimentos' - por terem desrespeitado e há um perfeito equilíbrio entre a oferta e

o "acordo de cavalheiros" de março a procura, com a marginalização dos em-

último.
.

presários especuladores. .

.

Segundo a assessoriâ econômica do Mi- . Ta,mbém. foi reafirmado o raciocínio �
nistro Henrique Simonsen, que divulgou a que os atuais estoques d_e Game �o governo
notícia, esses frigoríficoo constam de uma � 104 .mil ton€la�as - sa? suficientes para
lista de.12 que estavam sendo analisados garantir oabastecimento.mtemo, d�lIl!-�.a
pelo governo, na qual quatro foram puni- �ntres��fra, ernbo�a continue d: pe a ideia

dos na semana passada, restando agora oito de �e im?9�ar �rus l}mas dez mil toneladas

que realmente a Secretaria da' Receita pela; propnos �ngonficO'!..
.

. :
Federal conseguiu comprovar a cobrança Essa .quariti?a�e rodena ser. utilizada
de preços '.da arroba do boi acima de Cr$ para a industrialização , posteríormente,
110 00.

-

vendida para o exterior em forma de
Conforme explicaram OS técnicos do enlatados. Esse mecanismo, segu�d_o deix�

Ministério da Fazenda, já que estava ocor- ram antev� os. assess�res do Mllll�t�o Si
rendo um grande tumulto no comércio da monsen, e muito mais uma especie .de

carne, em relação ao estabelecido entre prêmio aos 'frigoríficos exportadores que
,

governo e empresários no início deste ano, tenham se, comportado bem durante o

foi estipulado oito de julho como data a período de crise da oferta de carne.

partir da qual as autoridades econômicas Sobre a cobrana por. fora .que alguns
passariam a punir qualquer transgressão do frigoríficos estavam fazendo - e 'que a

"acordo": Aconteceu, entretanto, que os Secretaria da Receita está investigando - os

representantes das indústrias informaram técnicos sustentam. que existem muitas
. que a data era a partir de 15 julho. dificuldades em apurar-sê a verdade porque.

Para não complicar ainda mais a situa- é a palavra do comprador contra a do
ção, O! ministérios da Agricultura e da fornecedor, sem a existência de provas
Fazenda resolveram impor restrições aos concretas. No caso, configura-se a sonega
estabelecimen tos só depois. do dia 15. A ção fiscal, passível de outras puniões que
lista entregue pela Sunab na 'semana passa- não só o corte de crédito e independente-

.

da, à Secretaria, da.Receita Federal conti- mente das restrições até agora feitas.

Urugu,ai mantém fronteira
fechada. Teme a ·meningite

Uruguai manteve ontem' suas fronteiras. com o No entanto, o fechamento das fronteiras parece
!3Il1!'il rigorosamente fechadas para .impedir a pro- indicar o crescente temor das autoridades sanitárias
pagaçãoda epidemia de meningite, segundÓ infor- uruguaias em relação à epidemia. I

maram fontes ligadas às empresas dé transportes.
)' Uma fonte de uma empresa de ônibus que

O fechamento das fronteiras foi anunciado transporta passageiros de Montevidéu a Porto
.

anteontem à noite pelo governo do presidente Juan Alegre, disse ontem que a "ordem de fechamento
Maria Bordaberry, de acordo com o Ministério do da fronteira foi cumprida rigorosamente anteontem
Interior, quando.a epidemia aparenternentepropa- à noite e nossos três ônibus ficaram bloqueados em

gou-se em território brasileiro próximoao Uruguai." Chuy e foram obrigados a retornar a Porto Alegre".
A medida foi adotada' dois -dias depois que o

'Ministério da Saúde, informou oficialmente que
"não havia razões para .alarmer público". .

Uma comissão especiál de oito membros presidi
da pelo doutor Federico Salveraglio foi encarregada

.

de adotar todas as medidas de controle e prevenão
da meningi te. , \

Os integrantes da comissão disseram que a

meningite no '''Uruguai nunca se ap,restlnta de
forma epidêmica, mas que todos os anos aparecem
casos esporádicos. A situaão atual não é diferente ..

A companha real iza três viagens diárias, mas
foi obrigada a reduzir o número de saidas à duas,
por falta de carros.

"Para os próximos três ônibus tínhamos reservas
de mais de cem brasileiros, mas não saberemos o

que fazer se a entrada dos carros não for permiti- -,

00"
. '

.
,

Outra empresa de ônibus ·que realiza viagens
entre Uruguai e Brasil informou enfrentar a mesma'
situação.

,,'

"O Besc Clube - acrescentou o sr. Lauro
"

.

Unhares .L. é uma .entidade civ.il sem fins

lucratlvos, sendo todos os -seus resultados
r-evertidos exclusivamente' para fins assistenciais
e culturais dentro do Estado de Santa Catarina,

. fazendo, assim, com que os menos favorecidos

possam ter uma maior assistência".
,

� esclareceu - "O seguro em grupo é a

modalidade de seguro mais acessível que existe,
sendo o custo das' coberturas deste pl�no - vida
e acidentes pessoais - de aproximadamente três

vez es ,inferio'r ao rnesrno segu,ro feito

separadamente em uma só apólice. Oferece,
ainda,' mais. as seguintes vantagens: Não há
necessidade de jóia ou perrodo de carência;
aceita o mais alto limite de idade existente:
mensalidades debitadas em conta corrente junto
ao Besc; não exige exame médico, bastando,
apenas, estar em plena 'atividade" de trabalho; os
valores pagos são totalmente dedutíveis do

o ex-Ministro Mário Andreazza, Vice-P�esidente da Boavista, participou do lançamento do BEsceLUBE.

Geisel aniversaria
hoje. Faz 66 anos

Geisel será homenageado hoje no Planalto.

". _ Quândo o presidente Ernesto Geisel chegou ao seu

gabinete __,de trabalho, às 9 horas da manhã de ontem,
encontrou a sua espera os ministros Golbery do Couto e

Silva e João Paulo dos Reis Velloso e os generais Hugo
de Andrade Abreu e -João Batista Figueiredo, seus

. auxiliares diretos no Palácio do Planalto,. que lhe

prestaram a primeira homenagem pela passagem de seu

'660. anívefããrío, nó dia de hoje.
Secundando os ministros" estavam todos os

funcio nários a eles subordinados, que também
cumprimentaram o .presidente, O ministro Golbery
saudou-o 'em rápidas palavras, em nome de todos os

colegas.

A cerimônia transcorreu dentro de um esquema de
simplicidade bem ao gosto do general Geisel, que

.

agradeceu em ligeiro improviso, frisando Aue com a

ajuda de sua equipe, trabalhando conjuntamente, espera
realizar todos os objetivos de seu governo, ciente, porém,
de que lhe cabe "a maior parte da responsabilidade".

A 'partir das ,1,5 horas, foi a vez dos ministros de
Estado, que foram recebidos em conjunto, brindando' o
transcurso do aniversário do presidente. Meia hora
depois, Geisel recebeu as autoridades do Congresso e do
poder judiciário:num totalde 10 pessoas.

.

Terminados os cumprimentos, o presidente Geisel,
sua esposa e a filha Amália Lucy deixaram o Planalto
seguindo diretamente para a Granja do Riacho Fundo,
onde descansam durante todo o dia de hoje. Amanhã
pela manhã Q chefe do governo e sua família Viajarão
para o Rio de Janeiro, regressando à capital federal na
tarde de segunda-feira.

\

Fazendo uma apreciação sobre a repercussão
do lançamento do Besc Clube, reyeloU o sr.

Lauro Unhares Presidente do Grupo Besc -

"Lançado ápen�s há uma semana, o Besc Clube

vem se constituindo num surpreendente sucesso�
sendo muito bem recebido em todo o nosso

Estado mesmo sem contarmos com equipes de

venda, 'já que 9 coloca-ção dos planos vêm sendo

procedida, somente, por.' funcionários do

Banco." r •

-<{���.O �L�e�'�ito do Plano' Besc Clube, dis��J� s�.
Lauro Linhares: "Inicialmente, sentimos a

necessidade de ampliar a nossa faixa de servio,

dentro de modernas té'cnicas bancárias,
acompanhando, desta forma, a evolução que

atinge o setor. Assim, resolvemos; depois de

acurados estudo� criar o Besc 'Clube, que

apresenta a 'mais aperfeiçoada, forma de segyro
em grupo em operação no país",
"O Besc Clube - continuou - tem a

finalidade de levar aos clientes do Banco da

Estado de Santa
v

Catarina S.A., um plano de

previdência que apresenta as melhores taxas do

mercado" cobrindo, inicialmente, vários planos
de segurps ge vida e acidentes pessoais, a cargós
das segurados Pátria Cia. Brasjleira de Seguros -,
única. seguradora com sede em Santa Catarina,
da qual o Banco do -Estado é seu princ.pal
associado - e a Boa Vista Via. de Seguros de

Vida e Acidentes, integrante do Grupo
Atlântica-Boavista de Seguros',', o 'Presidente do Grupo Financeiro BESe, sr. Lauro Linhares, esclareceu sobre vantagens do plano.

Imposto de Renda e planos que estão aoalcance
de todos, desde que sejam clientes do Besc,
sendo que o menor plano custa Cr$ 24,00
mensalmente e pagará um seguro de 15 mil
cruzeiros por' morte .natural ou permanente
invalidez por' acidente e, em caso de morte

acidental, pagará Cr$ 37.500,00. O maior plano,
custará Cr$ 430,00 por mês, pagando o seguro,
de Cr$, 240 mil, por morte natural, Cr$ 460 mil

r

por invalidez permanente causada por acidente e

Cr$ 820 mil por morte acidental.
O LANÇAMENTO

O lanamento do Besc Clube, como se

recorda, deu-se no dia: 26 de julho último, em
ato que contou com a presença do Governador
Colombo Salles ê do ex-Ml nistr o dos

Transportes, sr. Mário David Andreazza,
Vice-Presidente do Grupo Atlântica-Boavista de
Seguros, além de altas personalidades pai íticas e

da iniciativa privada do Estado.

!
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Meningite
invade prisão,

"e mata r-�-------�--:------"__-__'___;_-"":'_-

detento
Um jovem acusado de

assassinar seis policiais, de
tido numa penitenciária da

,

cidade do México, faleceu
ontem em consequência de
meningite não. infecciosa
agravada por ferimentos a

bala, segundo informou
um porta-voz forense.' - -

O corpo do jovem Jorge
'::' Camarena Rodriguez,' ,de

22 an os, foi encontra
do em sua ela' na cwar
-ta-feíra, uma hora depois
de ter sido encarcerado,
declararam as autoridades
ontem a noite. ,

Ou tro porta-voz policial
negou as acusações da mãe
do jovem, Beatriz Rodri-

. guez, de que ele foi sevicia.'
do até morrer. De acofdo
com a cruz vermelha, rode
foi hospitalizado;' o jovem
foi ferido a, bala no olho
direito, A bala vazou-lhe o

olho e saiu por um dos su
percílios. Apresentava
também' ferimentos na

mão direita e ombro' es-
,

querdo../

S-egundo autopsia, a

morte foi. causada por
"meningite não infecciosa
provocada pela pressão do
ferimento facial". !

Camarena Rodriguez
.foí detido na última se

mana, juntamente com

outros cinco .indivíduos,
durante uni tiroteio de 15
minutos na cidade do Mé
xico, travado entre uma

centena de agentes poli
ciais e- uma dúzia de pisto-:
leiros. Quatro dos policiais
morreram no tiroteio e

três dos pistoleiros ficaram
feridos, inclusive Cama
rena l_{odrigue� de acord?
com informações da polf
cia, Além' de ser acusado
de assassínar os agentes,
acrescentou. a polícia que
an teriormente Camarena
Rodriguez matou dois.
outros agentes durante um

tiroteio no EstádoOriental
de Veracruz:

As autondades, oficial
mente, identificaram O!

bandidos como "ladrõe�_:'
de autom'6veis? Mas, em

parti cular, classificaram-
nos, segundo algumas fon-.
tes como "subversivos" e

, li!!ildos a grupos guerrilhei-
ros no país.. ,

\
'

,

",

.
"

Chove ha',47 dias: 309mor'tos

o estado de.
"

/

,
\ -saúdé do menino

Dario é grave',

'.1

Corpo
esq�artejado
guardado
há18 anos_
o� reStos de UIIi homem I

esquartejado há 18 anO!,

pO!tos em caixas de pape-
lão' num apart!!illeIü0 de ''-- ------------_-_------------_-_..;-t

Clevelarrd - EUA} ... p.stão
.

sendo examinados pela 'po
lícia, para determinar as

- càusas da morte.
Um policial disse que O!

restos de Robert Hbyer fo
ram conservadO! nesse es'
tado por sua esposa, Lau-

ra;de 65 anos.
I.

O médiqo-Iegista Char�
,

les Hirsh disse ontem qUe
Robert -Floyer sofreu fra�
tura do çrânio é do<;, a;s�
do rosto, mas não se che-

gou a conclu$ão se CB feri

mentos,foram produzidos
antes ou ap,ós li nl0rte.:

Os investigadores dizem
que a senhora Hoyer decla·
rou que deu marido caiu
nas escadarias' de sua anti

ga residência; durante uma
-

discussão que tiveram'

numa noite em qúe ele
'_ I, '

chegou embn�.gado.
\

O chefe do setor de ho-'
micídios da p0lícia disse

que os Fest� mort!IÍs pu
dera'm ,ser identificadOs
graças às. impressões digi
tais, ain4a que a pele esti
vesse seca 'pelo transcurso
do �empo. ' '.

.

A senhora Hoyer está
sendo submetida á interro

i
.' gatórios. O cadávér esq�r

.

teJado ,foi descoberto ter-

ça-feita passada por 'dois
garotosque subiram ao teto I,
do edifício para pegar uma
bola, de beisebol; quando'
;vitam uma p0rta aber'ta e;
entraram no apartamento.
A polícia informou

também qué' a .viúva dê'
Hoyer Hão mora no aparta
mento há 18 meses, mas
continua pagand0 os alu
guéis.

". J
\

,
,

I

Os pais de DarioManequini "

voltaram a impedir
que o garoto sofra nova

transfusão sangutnia:
Alegam que "se ele morrer
estarámelhor do que aqui.
Terá alcançado a vida eterna... ".

I I I, •

-

o menino Dario Maniquini, .de 4 anos, pagar sua internação num hospital particu-
está íntemado em estado grave 'no. hospital lar onde teria um tratamento melhor".
Santa 'Lúcia, em -São Paulo, com leucemia , q� pais chegaram a informar queo garo
em grau avançado e correndo perigo de vi-

.

to havia, sido levado para 0 RIo,' estando
. da' por não poder sofrer nova transfusão internado numa casa de. saúde. Entretanto, .

sanguínea,. já que seus pais, pertencentes à ontem, seus familiares revelaram que ele es

seita "Testemunhas de Jeová", voltaram li tava internado no-Hospital Santa Lúcia. '

impedir esse tipo de tratamento. INCONSCIENTE
Uma transfusão de sangue-já foi feita há Devido ii demora em sy aplicar outra

,três semanas no Hospital das Clinicas, gra- transfusão de sangue, os médicos do Santa

ças a intei::venção do Juizado de Menores, Lúcia tentaram ontem convencer o Sr.
mas a sequência do tratamentofoi interrom- Alcides Manequini da necessidade desse ti-
I '

-pída l cçm a volta da criança pára casa. O po de tratamento, o que não foi consegui-
Juizado de Menores desconhece .0 agrava- do: Ele só sobrevivia na tarde de ontem à

rnent� do estado de, saúde ,dyDario e por custa de aplicações.de soro e as, enfermeiras
isso provavelmente não voltou a intervir. reclâmavara.que' estava cada vez mais' difícil

· Ontem à tarde o garoto estava no Hospital encontrar-se uma veia onde se pode�ia apli� r
Santa Lúcia em estado gravíssimo, sobrevi- car wna agulha hipodérmica. .

,vendo a custa de soro. Os pais do menino Os pais de Dario· não se afastam do

estão conformados com a sua poss�vel mor- m�riino que está num estado de inc0nsiên
té "porqu� ()�servam nisso um alívio para o cia permanente 'e somente rezam e recebI

,

seu sofrimento".
'

em visitas de conipanheiros da, seita '�reste:
"NÃO HAVERÁ munhas de,Jeová". "-

.

NOVÁ TRANSFUSÃO" 'O Sr. Alciaes é categqrico: "Se ele mm-

O pai de 'Dario, Alcides Manequini, co- rer estará melh0r do que aqui. Terá. alcan-'
brador da Companhia Municipal de Trans- {çado a +.i9a et(lrna, o qu� não ocorreria se '

'portes Coletivos, disse ontemque "o IVeni- 'ele continuasse 'a sofrer tiáiisfusões sanguí
no não sofrerá nova transfusão de. sangue. neas. NãQ rne arrependo de nada. A minha
Os mé�cos do Hospitirl S.anta Lúcia nãe consciência está com Deus"..
podem fazer 'isso, senão eu retiro o garoto

-

. . ..

· de lá". \ Várias pessoas solicitaraI]1 ao Juiza"do de
Dario deveria· ir na última segunda:feira' Menores sua intervenção no caso, isto é;

ao Hospital das_ Clínicas para ser exa�ina� que tir.asse o f'Pátrio' Poder" dos pàis de

do pelos médicos que realiZaram a primeira Dario, Permitindo a trªnsfusao sa�guínea.
·

transfusão de sangue no' garoto. Mas, para Entretanto, issq não ocorreu até o final da

s�presa geral, o mehino não aparéceu no tarde de ontem, \pois 'as, autoridades práti-,
hospital, com os pais alegando que um "tio· camente descon,heciam o agravamento do

rico havia chegado da Europa, disposto a estado de saúde da'criança.

EMPRfSA BRASILEIRA'� ..�.
JNFRA[RO \ AEROPORTUÁRIA

TOMADA DE �REÇOS 01/74

,DE INFRA-ESTRUTURA
I

I

-
.

I. . EDITAt N º l5/74
A ADMINISTRAÇÃO' DO AEROPCR,TC HERCI'U,C 'LUZ; torna pdblico, para conheci�

menta dos interessados, que � acha aberto 'o "'ditai de Tomada· de. Preços no. 15/74, para a

CÓNSTRUÇÃO DE CBRAS DE MELHCR.A;ME'NTCS, !la Estação de Passagei�os do Aeroporto
atua( �

, '.
.-
•.

. As Empresas interessadas à QUALI FI CAÇÃO' 'para conc9r�em à licitação para a construção
-

.

das obras, queiram1comparecer à DIVISÃO A'oMINIS'f.RATIVA do AERCPCRTC"para quais-
.q�er esclarecimentos, no horário com'ercial.

/ _.

, .'

0'85: PRAZO' PARA QUALIFICAÇÃO' - DIA 10 DE AGOSTO' AT� 18,00 Horas.

Floria�6polis, 10. de Agosto de 1974
·,ARQ. JCS� MICHELCHEREM
CHEFE DE'ADMINISTRAÇÃC'

. 'k" ,

Ihstituto de. Previdê�cia dó Estado de Santa Catarina

1.' ,

EDITAL UE C9NVOCAÇÃO
.

f ,
.

,

, o INSTITUTO, DE PREVIDÊNCIA DO ESTADO DE SANTA CATA�INA -,
IPESe -, através do Departamento de Administr:ação Geral, cbnvoca os concursa-,4'
dOs 'aprovados pelo concurso Público realizado em 22 de julho de' 1973, abaixo'

,

relacionados, para comparecerem no 'referido Departamento no horárío das 8:00h às "

11:00 e/ou das 13:00h às 18:30h, 'até odiá 06/08/74: !)ara tratarem'de assu�tOs de
sua nomeação.

- 1 - Ismail Buenô Ferreira ','

- 2 - Antônio Franeisco Duarte
-3 - Carlos Ronaldo de Azevedo Moreira

Florianópolis,29 de jUlholde 1974
Osmar Pedro Nunes
Diretor - DAG

I,

As inundações que v:êm
· assolando a República de
Bangladesh há 47 dias já
deixaram um saldo de 309
mortos, até o momento. O
governo pediu ontem ó
auxílio das Nações Unidas; .

para evitar que milhões de
pessoas morram de fome,
pois grande parte das ICo
lheitas está perdida,

As últimas 26 m6rtes
·

foram registradas' nas re

giões de Cornílía :

e

Noakhali. Entre as vítimas
. figura urna criança de sete
anos.arrastada pelas águas

-

• J que transbordaram do rio
Padma,

Em seu apelo às Nações
Unidas, o mínistro das Re
lações Exteríóres de Ban
gladesh, Kamal Hussein, '

informou que 15 milhões .

de pessoas foram afetadas'
,pelas' enchentes e que' os
danos materiais ascendem

,

a seis mílhões de dólares,
(cerca de 41 milhões de
cruzeiros). Acrescentou
porém, que as perdas ·de
vem ser ainda maiores e

que a extensão total dos
prejufzos só será \ conhe-

· cida quando as águas volta
rem ao seu 'nível normal.

,

As chuvas' começaram
. um mês antes. do espetado, ,

.' . causando enormes danos
às ;culturas 'que estavam a'

,

ponto de serem colhidas.
A República de 'Bangla
desh, desde sua fundação ,

há três anos, atravessa uma
severa escàssez de alimen
tos. Agora, com tal, situa
ção, tornou-se ainda maís
.grave.

Embora o governo te
nha mobilizado todos O!

seus recursos, parece difí
cil que consiga socorrer 'as I"

1 S milhões de vrtímes,
pois dispõe de poucos
meios 'para transportar os

medicamentos e alimentos
necessários. Calcula-se que
apenas um quarto das vítí- ..

mas poderá ser 'socorrida'
.' pelas autoridades e, a me

nos que o país receba aju
da internacional, milhões

'

de pessoas podem morrer,
-')

devido a falta de alimentos
e água potável.

Voluntários civis entra
ram em ação nOs trabalhos
de evacu;tção dos desabri-
gados_. I

---

F'�nÇ1JrãriO! das Ná�
ç�s UFlidas tentam avaliar
os prejuízos e as �FOpOr"·
çí)es da população vifima-,
da, a fim de, elaborar um
plano de s<x:orro.

.

4lé'o final.da' tarde dit ontem mais de 30

pess()(1S haviam comparecido à Delegaçia de,

Segurança Pessoal para depor sobre o 113-

sassinato de "Juquinha". ''Não há pistas"
I

,
I ,",

o autor do' assassinato
de Lauro Simão; de 54

anos, Cujo' corpo foi' en
contrado na manhã da.

última quinta-feira no.ater
ro

: da Baía Sul, continua
sendo uma incógnita para,
a polícia.

Desde as primeiras ho
ras da nianhã de ontem os

policiais da Delegacia de
Se gurança Pessoal volta-
.ram suas atenções para
esse crime, Com a identífi- �
caão oficial do cadáver,

pelo Instituto de Identífl-
,

cação Médico LegaI, uma

das primeiras providências
'

do .delegado titular do
DSP, Jorge Cesar Xavier,
foi iniciar a procura de

, .' , \ .

quaisquer pessoas que 'te:
nham mantido contato te:

-

cen temente com' "Juqui-
nha";

"
.

Todas essas pessoas,lse
gundo o delegado "qual
quer uma que more ou tra-

-

" balhe nas imediações . do,

mercado, que conheceu

"Juquinha", ou que por
ventura tenha estado com

'

Polícia lher dísse apenas:
- Hã mais de uma, se-.

"mana que �le 'não aparecia
aqui. Tinha ido �' casa de
um cunhado em Ganchos
(antigo nome da localidade
que atualmente é ó muni

.cipí o Govemador Celso

Ramos). Depois nã:� apare
ceu mais. s6 na quinta
feira voltei a .saber .dele.

(Nesse ponto Dona Verô-"
nica chorou). Vi kquela

, manhã o alvoroço no ater

ro. Ainda bem que não fui
ver. Depois alguns conheci
dos me contaram que era

dele o corpo encontrado.
'A polícia trouxe a Cirteira
de identidade aqui pata eu
reconhecer.

.

..

Ultimamente "Juquí
.

nha" parecia sermuito SO!

segado, Não bebia e quan
to a sua honestidade Dona'
Verônicã disse: ,

.

- Nunca tive más ínfor
maões dele. Quando eu I

viajava, muitas vezes ele
ficou cuidando da minha
casa. NUI)-ca tive o que re-

clamar.
/ '

convoca
--

'

dezenas
••

no crIme
,

'

do aterro
. r

,

, ,

ele no dia do críme, cha- ,
Lauro Simão, branco,

matemos para depor",
'

Delegado: Iodos irão depor: de cabelos também btan- ,

Apesar de todos Os es- cos,era o que se' chama, ali

forços da polícia, e o de- desentendimento com .al- onde trabalhava, um bisca-'

.poímento de quase trinta guém. Tudo na sua vida é teiro. Fazia qualquer tipo
pessoas até o final da tarde obscuro, 'de 'trabalho braçal, apesar
de ontem, nenhuma pista, Ultimamente, nem na dos seus 54 anos. .Além de'

por menor que fosse, sur- casa de Dona Verônica ele' carregador do mercado,
giu. Tudo continuava na havia 'aparecido, Dona Ve- trabalhava. principalmente

"

estaca zero. rõnica era uma velha co- de jardineiro, c.

DII\ICULDADES ',nhecida de ,"Juquinha". Agora,' a polícia está
O que mais dificulta a' Na, verdade, nãiera como providenciando a comum"

.

resruução f:ste crime, é o pensionista que, ele dorm.ia cação: dos parentes que pa
, quase anontmilto em que na. casa dela. Oormia lá' rece ter, no munic�pio de

"Juquinha" vivia. Sozinho, pelá piedade que ela lhe Governador Celso Ramos

sem fanu1ia, na Cap'Ítal, ti- dispensava. E ela explica para que seja enterrado�
nha pouqu:íssimo<; amigO!. dizendo:.

'.
. Quando Ia solução do

Talvez nem amigO!; só co- ; __ - Eu o conheéia e tinhà crime, continuarão as in

nheddos·.. Ninguénl que ti- � pen�' dele, W?tnãel'ter on�: ;ve's-tj gaões, ' embora,'-até
,<y'esse .intimidade com el�. 'de dormir. p�; isso, dava- " agori' nadá que possa aju
Ningl,iém que po!!sa dizer lh� pouso.' dar na elucidação demisté
se' tinha algum inimigo, Quanto ao seü paradei- riotenha sido encôIitfaôo

,alguma rixa anti!!il, algum' ro---de ultimameqte, a mu-' pela polícia.

"

,

On,tem
r'uma. got� 111.0 oceano,

..

' HOJe integrada
a um oCéano· de ,gotas

Mudamos lO símbolo.
, Sempre estivemos de olho em $anta Catarina.

Finalmente conquistamos o território.Barrigá Verde.
Conseguimos com o nos·so 6; envolver o Estado e o

cQraç�o dos Oatarirrenses, .com uma ,progr�mação
_ .

-

I
.

- NACIONAL .

"Aí está o novo símbolo da Cultura.
. �1mbolo da integração da. nossa terra cóm

.

.

a: grandeza "deste País.
Agora çmde você estiVier, estará também um

.

pouco de' nós, dentro do novo. e,sqaema
NACIONAL da REDE TUPI, DE TELEVISÃO..

\
" \-

M

./

/
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Uma boa

vitória da esse.
4xl no Cupido

.,

A rodada final do campeonato citadino de futebol de '

salão - o esporte amador das multidões - foi iniciado na

noite de ontem no ginásio Ivo Silveira, do Ginásio Catari
nense, com a realízacão de duas partidas.

No primeiro J�go, o Cupido, que vinha de uni bom
resultado e� Criciúma, contra o Comerciário, foi
derrotado pela BESC por 4x1. O time dirigido por
Rozendo Lima se apresentou melhor que o adversário e

. não encontrou dificuldades para chegar a' uma justa
vitória já no primeiro tempo por ,,�xO. Sérgio e Renato
(3) marcaram para a BESC e Máiio descontou para.o
Cupido. ' ,,: .

'A BESC venceu com Fernando, Sérgio, Avíton
Renato e Deopisoo (Carlos Alb�í:to e Mário Cesar). d
Cupido foi. derr.?�ado. com A(I,e�, Biasoto, Franz,
'Acioli, Laun, MarIO, Aureo e Ivã. Ronaldo Polli foi o
juiz, 'auxiliado por José Acácio e Gerson Demaria.

. 'Mas foi !l �egunda' partida d.�, noite que melhor
agradou ao público, dado a acurada disputa entre as duas
equipes. o rss, depois de estar .y'�ncendo na prímeíra
etapa por lxO, com gol mareadã: por Lúcio, o time.

{��!}>
.

�',

, ,

'Muitos acidentes

GP daAlemanha

\

nos treinos do

Durante os treinamentos para o grande prêmio da Alemanha,
no autódromo de Nuerburgring, o neozelandês Howden Ganley
sofreu diversos ferimentos.' O seu carro,um Maki F-lO.o de

fabricação britânica, .saiu. da pista indo colidir nó guardrail.
A melhor volta foi obtida pelo austríaco Nikki Lauda, que a

percorreu em 7mOsBd, com urna velocidade média de 195,356
quilômetros por hora. Clay Regazzoni, seu companheiro na

equipe da Ferrari, conseguiu o segunto tempo, percorrendo os

22.835 quilômetros, que conta com quase 2.0.0 curvas, em
,

7mls2d.

Hoje a tarde haverá as tomadas de tempo finais, que definirãb
as posições de largada para a prova que será realizada amanhã.

O sul' africano 'Jody Scheckter, teve que abandonar OS

treinamentos com problemas no seu Tyrrel Ford. Mesmo assim o

piloto' conseguiu estabelecer o terceiro tempo com 7m3s4d para

a volta. Outro piloto que sofreu acidente nos treinos de ontem,
foi o ex-campeão mundial, de motociclismo, Mike Hailwood,
quando o seu MacLaren ficou sem controle pouco antes de

,

ingressar na reta. No entanto �< ínformacões dós organizadores

dírígido por Jorge Ferreira (ex-Avaí) cedeu o empate na

segunda fase através de um gol marcado por Zulmar,
para a Celesc, cobrando uma penalidade cometida: por
Sergio. '

O IEE de Mário, .Zeno (Jean), Lúcio, Marcílio e

Sergio empatou com a CELESC de Maurilio, Wilson, \

Celso, Raul e Zulmar (Alfredo e Antonio). A partida foi
arbitrada por José Acácio (pepe), auxiliado por Ronaldo'

,

Polli e Gerson Demaria. Odernair Faisca foi o anotador
cronometrista e Odorico Gonçalves, da Cotesc, foi o

delegado.
,

Após' o término das duas partidas, o presidente da
FCFS, Fausto Silva, satisfeito com o êxito da

competição realizou o sorteio da próxima rodada na

� quarta-feira. Jogam CUPIDO X CELESC P. �FSC � IEE .

da prova dão conta que, Hailwood está bem apesar do grande
susto. O único problema é o seu carro que, ficou bastante
danificado e talvez não fique pronto para amanhã.

Pelo menos 14 corredores não conseguiram estabelecer
tempos abaixo do ec rde da pista, que ,pertence a Carlos Pace
com 7n:111s4. Entre eles Carlos Reutemann, Emerson Fittipaldi,
Ronnie Peterson e Jackie Ickz. No entanto as previsões parao
treino de hoje é que a barreira dos 7 minutos será quebrada.

O campeonato até a décima prova das quinze que serão
disputadas, apresenta' as seguintes colocações: em primeiro o

brasileiro Emerson Fittipaldicom37 pontos, seguido de Nikki
Lauda corri 36 e de Regazzoni e Scheekter com 35.

'

Seleção Urugu�Ú�,chega
h,oj-e pára ° tri�pgular

A seleção uruguaia de futebol de ;salão; urna das grandes
fores do salonismo inundial, hega es'í"�.tiói�e a Florianópolis
para disputar juntamente com a AssóCi,aão Desportiva do
Instituto Estadual de Educação e a Associâ'Ç"ão Atlética BESC urn

'

Ui n u ar amanhã e segunda-feia. "" <

'

Os dirigentes estão confiantes IP prorli�o pois é a primeira
vez que a seleção uruguaiâ vem a Floiíanôpolís, jogando 'a

primeira partida amanhã às 1.0 horas, ,no ginásio do COlégio
eatárinense contra a equipe da �ES.C" Na segunda-feira os

uruguaios farão a sua segunda partida cOntia o Instituto, em jogo
previsto para às 21 horas, no mesmo locát, '"

A delegação uruguaia é composta" de 2.0 pessoas e a sua

exibião nesta capital é possível devido �q esforço conjunto da

FCFS, CME, BESC li §ecretaria do yoveifió.,
Os organizadores estão pensando em,:'il:ôb,rar os ingressos a

preços acessíveis,' visando, proporcíonàr ��,público presenciar as
partidas. Cada ingresso dará direito ao po.itador de assistir duas

exibições dos uruguaios, sendo que adu1�os, pagarão Cr$ 5,00, e
as senhoras, estudantes e menores somente CrS 3,Q.o.

Na partida de abertura, domingo pela inanhã, o Secretário
Orlando Bértoli será homenageado, quando dará o pontapé
inicial do jogo.

, .: '

Após a realização dos cbmproniisso$�:na .capital, a seleção
uruguaia, que está em excursão pelo BÍásil� jogará uma série de

partida em vãrios estados brasileiros, àh;fçs de seguir para a

, Europa, onde tem partidas contratadasi
., .

ííversos países. Além
da capital, os uruguaios se apresen

.,'

,"da em Crichima e

posteriormente em Joinville 'contra ii'
'"

''''o da CME daquela
eídade, campeã dos Jogos Abertos, ,;:i;êj, li, ,

�

.

.'. . <;';," :.:;;n1:t .

Sesi faz eliminatórias, i,
lüU{( : '

no campeonato estadual
! ....

A eliminatória do zonal um, dó �mpeonato estaduaf
de futebol de salão sesiano, congregando os núcleos
regionais de Florianópolis, Lauro.yM-illJer, Tubarão e

Itajaf será disputada em' Fld!!ê�(opolis, sob a

organização de supervisão do S�ÍViç(f; de Recreaçã é

Esportes, do Departamento RegiotÍaÍ;do Sesi em Santa
Catarina. '

" . ';r;.{, '

,

O certame será iniciado com o écngresso deabertura
a ser efetuado no Núcle gegi nal do Estreito, hoje às 10
horas. A competição será, desenvolsída no ginásio de
esportes Ivo Silveira, do Colégio' Catarínense, em rodas
duplas da seguinte forma: "f'

Para hoje, às 14h3Om; será disputada a primeira
rodada e a segunda às 20 horas. Amanhã a "terceira
rodada está prevista para às 7h30m. t.',;"" '

O SESI tem demonstrado uma preQc1,lpáção constante
com o amadorismo catarinense, especialmente na faixa

operári�, cujas competições or�l�dàs nos Núcleos
estaduais tem alcançados 00 melhores �esultados.

-
,

ESTA CONSTRUIDO ?,�' '�'::y;!�
Aproveite estas ofertas: é:HI,J'veiro Corona
Cr$ 46,00, Materiais eléttlê,bS:: 20%, Caixas
O'Agua 20%, Tintas-Coral e\)'piranga 15% ..

Sempre o melhor preço em \ ,

"

PHll·IPéf&,. CIA.
acasa��nrtor '

Centro - Estreità:iHã'ãIÍleário Camboriu
Fones: 65�(f:_ .6368

BANCO CENTRAt De�p'ÃA.SlL,'
GERÊNCIA DA DIVtD'A�éü.�LlCÁ

EDITAL�'I;.':'�: .

Para os nns previstos no art. 60 da .Lei no. 4.069, de

� 1.6.1962, torna-se público que devem'-�er, apresentadas Para
Imediato resgate as Obrigações do Tesouro Nacional - Tipo
.Reajustável e Letras do Tesouro NacioAah lI.êncidas no mês de
Julho do corrente ano.

Brasflia, 1 de agosto de 1974
O Sr. Gerente ' '"

.

, assinou o origiriaL<!1i':t "

-João Ary de Lima B�'lfos ",'
Gerente '"

,DIMAGA

,
\

•
"

.�

/
Hllf .) .•.u:....., ...... "

9,9�KM'lLllHD�BELO HIIRIZONTE
,10 Z KMJifTRÔ:(iOIINIA,

',- '_ Fernando J. Campos - O Popular '"
'

_

'10,2 KM/LITRO -PORTO ALEGRE
"

10 3 KMiliTlio:CURITIBA
'

, ,
\ Hélcio da.Cunha Ajuz - Gazeta do Povo .

.112 'KM/LITRO-SAO PAULO, , Oswaldo Luiz Palerma - Jornal da Tarde !

'10,2 KM/LITRO-GUANABARA'
, Jorge A. Mourao - Auto Esporte

"

', Você também pode conseguir bons resultados
com o seu Ford'Maverick.

'

,_

Mas a Ford acha, difícil você atiflgir os mesmos

resultados que estão sendo cpresentodos no Teste de
Economia Maverick. \

Porque você não é um jornalista especializado em

automobilismo, não está dirigindo a uma velocidade '

constante numa pista como Interlagos ou Tarumã, e
ninguém prometeu dar um Maverick de presente para

você economizar gasolina. _
,

MC'� estes resuitodos provam uma l:oisa: o Ford
.

Maverick 6 cilindros gC'5t'J muito menos do que você
pensa. Porque a peça mais importante para economia de
g�solina de um cerro não é só o motor econômico.
E também o motorista.

E se você. não mudar um pouquinho a sua maneira
de dirigir, você nunca vai -conseguir fazer 11,2 knV litro,
'com um Moverick

,
'

.
/

Visit� O sêu,Revendedor Ford;é descubra você mesmo como o M�verick"�"eCd�ami�6. 'EORD MAVERICK ,_1->
um passo à frente
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o coletivo esteve tão ruim, que Zezé, com Mas' aos IS, num lance casual com Miguel,

Z boüapenas 32 minutos, já rouco de tanto darinstru- Toninho teve que deixar o campo para não ,mais ezé aca aUções ao time titular sem nenhum resultado, não voltar. No choque com o zagueiro, ele machucou

se conteve e gritou: "Chega de treino, O time azul, o peito do pé direito e ficou fazendo tratamento

tem que dar 5 voltas na pista como castigo e não com Caetano, que está acumulando funções
tem mais papo. Vamos, todo mundo". (auxiliar técnico'e massagista), com gelo. .

Depois da bronca, saiu apressadamente para o Apesar de não participar do coletivo Toninho

c'·O'm tre L-no' _-vestiário. bastante mau humorado. Os jogadores tem presença assegurada para o clássico.
estranharam a decisão do treinador e a princípio SURPRESA

'

negaram-se a dar as voltas na pista. Mas, quando Os torcedores quequase lotaram as arquiban-
olharam de longe a fisionomia do técnico, muda- cadas do Adolfo Konder na tarde de ontem, fo
ram de idéia. "Vamos dar as 5 voltas que o ho- ram ao campo com a finalidade d� assistir o

mem não está pra brincadeiras. A gente fazendo. lateral Ricardo, recentemente adquirido junto ao

'

muito ruim '
fila de dois, num instante se dá as 5 voltas". Guarani .de Campinas. Mas acabaram vendo um fiOs jogadores ainda não tinham completado a zagueiro central, forte, boa colocação, e comple
primeira, quando receberam um recado de Zezé, tamente desconhecido.
dado por Paulo Alcione: "O homem tá chamando Após o coletivo, todos queriam saber, quem'
todo mundo no vestiário. Não é preciso dar as erao jogador que tinha sido o destaque do coleti-
voltas". vo e parado o ataque titular.

Chegando no vestiário (demoraram um pouco 'Era Miguel, Jogador' de várzea, que atua no

a chegar), encontraram Zezé diferente. Estava Unidos. de Campeche. Com apenas 20 anos, seu
'mais calmo: "Vocês �e desculpem, mas tive que futebol não ímpressionou só a torcida. O treina
estourar. Tava todo mundojogando errado:'. dor Zezé também ficou impressionado e o man-

Depois de ficarem 20 minutos -conversando, dou conversar com o presidente do, clube, pois
os jogadores retomaram ao campo e Zezé, ,depois deseja contar com seu futebol para a campanhade atender um telefonema na -Federação (�), do estadual.

.

orientou mais meia hora de treino. Apenas um problema preocupa o jogador. EleCOLETIVO é fun'cionário público e trabalha nos dois perío-Pelo menos depois dá' bronc� de Zezé, o till)e dos, não tendo tempo para os treinamentos.
considerado titular, melhorou um pouco o rendi- '_ Minha maior vontade é jogar no Avaí e se
mento, apesar da defesa não marcar em Clima os

os homens aceitarem meu horário na repartição,atacantes do time reserva, a meia cancha com f'
,

eu �co por aqui.
'

João Carlos, Veneza e Lourival jogar embolado e

o ataque atuar com displicência.' Mas, pelo
menos, o time correu mais e errou lJIenos.

Veneza passou a, jogar mais na frente, abrindo
espaços para Lourival e Paulo Garça e João Carlos
na ponta esquerda, revezava com Juti. Com isso,
os titulares cresceram em campo, Paulo Roberto

jogou mais solto e com maior objetividade e 'por
várias vezes levou perigo ao gol de Joceli Santos.

Mas no final do treino, o time titular, que
sairá jogando amanhã, de Rubens; Jalco, Ari Pru
dente, Gerson e Ricardo;. Lourival e Veneza;
�a�lo Roberto, Toninho (Juti), Paulo Garça e

João Carlos não conseguiu vencer o reserva de

Joceli; Orivaldo, Miguel, Emilson e Carlos Rober

to; Rogério e Eli; Sabará, Ismael, Juti (Ailton) e

Hercflio (Moitão) e empatou em um gol.
TONINHO
No primeiro lançamento de Paulo Garça para

a área, Toninho livrou-se de Emilson e Carlos
Roberto e marcou o gol dos titulares, deixando
bem-claro, que o coletivo seria dos mais proveito
sos pelo treinador e ele iria aprimorar suas quali
dades,

DACICA

Depois de' fazer um estágio na equipe do
Vasco da Gama, retornou ontem a Florianópolis
o preparador físico Darci Carvalho mais conheci-
do por Dacica - ex-Avaí, e considerado por Mário
Travaglini como "pé-quente", pois após sua che

gada em São Januário, o time não mais perdeu,
inclusive o juvenil. Da Cica assistiu o coletivo de
ontem a tarde do Avaí e pretende em'75 voltar as
suas funções. Seu estágio, junto com Hélio

Víggio. foi dos mais proveitosos e, durante as via- ,

gens do clube no campeonato nacional, ele ficava
orientando os jogadores em São Januário, entre
ele Brito, Moisés e Amarildo, pois Lopes, auxiliar
de Víggio, havia quebrado o braço e'estava im

possibilitado de trabalhar.
Seu trabalho e dedicação foi bastante comen

tado no Vasco e inclusive, tem convite para retor
nar ao clu� carioca. A Portuguesa (GB) também
está interessada em Da Cica, mas ele afirmou-que
pretende primeiro termin&r seus estudos, para de

pois' então voltar as atividades profissionais.

NATIVA CONSTRUÇÕES ELÉTRICA S/A, 'sediada a Rua Luzitana,
'no. 1051, em Campinas, - SP, e com escritório de obras a Rua São
Paulo, no.,15H' '- Blumenau - SC, com'CGC·-45994746/022, convoca'
seus funcionários abaixo 'relacionados a comparecerem em seu escritório'

para reassumirem suas funções ou justificar porque não. � fazem, pois
.

contrário será considerado abandono dé serviço. de acordo com o

Artigo 482 Letra I da CLT.
'

NOME:
.! _.

ONIVALOO JOAO TRAJANO
ARNALDO DOS SANTOS
EVILASIO J.P. FRANCIELlNO
JOÃO GABRIEL VARGAS
JOSÉ HELENA
MANOEL DE SOUZA

NEB'IR,RODRIGUES
PEDRO DOMINGOS
ROMEU OLIVEIRA CARDOSO
VALQUIMARANTONIO AGUIAR
VALMOR RIBEIROS DOS SANTOS,

,

VALDEI\(IIRO ANDRER'
'

VILIVIAR A.VI,CENTE,

. ARLINDO BECKt:tAUSER
JOÃO JULIO GOUlART !

CLESIO G.FARIAS SILVA
ORLANDO ROSA DE JESUS
NELSON FELlCIO
PEDRO P. DA CRUZ
VALDOMIRO R.SILVA

, .

WANDERLEI P. CORREIA

.

CEUTO F. SOUZA
EGELASIO SEBERINO
FLORINO MOURA
CELSO P. GOTERRA
MANOEL D.CORREA
M�NOEL CUSTODIO·

"

I,
.,

UMA GRANDE FROTA ESTA A SERViÇO DO NOSSO MUNICIPIO.
,

�m 1973 a Administração Municipal investiu Cr$ 2.116.460,96 na aqúisiç�o
de mais 40 novos veículos, a saber: 7 automoveis, 6 caminhões Chevrolet, 14
caminhões' basculantes com caçamba, 2 compactadores de lixo Kika, 2

caminhões Mercedes Benz para adaptar cornpactador KUka,; ,2 tratores de

esteira, 1 retro-escav,adeira, 1 rolo pe Ide carneiro, 1 pa carregadeira e 4

motocicletas. ' , .'

Em futuro pi6ximo, inúmeros outros' 'serão também 'incorporados ao

patrimônio do muntcrpío. , ,

A meta é tornar a Administração plenamente capaz de atender às neces

sidades da população. Seja onde for e com a maior rapidez possível.

O coletivo

estava tão

ruim, que o
técnico, depois
de ficar rouc�l

resolveu

acabá-lo com

apenas 32 m.

O Avaí já
está escalado

) , 'Burigo
quer fazer

misterto
. '

mostrar a sua torcida, amanhã,
o novo time do Figueirense re

. sultado de um trabalho sério
do departamento de futebol,
objetivando apagar a 'imagem
negativa da equipe durante a

sua participação no campeona
to nacional e no último esta

dual, onde muitos episódios
ainda estão gravados na mente
dos torcedores. 1

SEGREDO
Lauro Búpgo continua fa-

Depois de
chamar Zezé de
"urso branco",
o treinador

do Figueira .

afirmou que SÓ
vaifornecera

'escalacão amanhã

I. ,
,

maior atenção foram as saldas
de bola e as jogadas de coorde

nação entre o meio-campo e o

ataque. E Lauro Búrigo tinha
um bom motivo para isso. A·
contece que com Adailton na

zaga central, Casagrande na Ia·

-teral esquerda e Moacir na me

ia-cancha ao lado de Jorge Lu,

iz as coisas se modificam bas

tante. Pois ele não. esconde
que "os meus cascudínhos já
haviam assimilado tudo direiti
nho e c'om a chegada dos no

vos as' coisas se modificam,
sendo preciso um novo traba·
lho .mudando inclusive a ma

neira do time jogar".

zendo segredo quanto a escala

ção do time para o clássico de

amanhã, alegando que só vai
definir a equipe momentos an

tes do jogo. No grupo de tor
cedores que diariamente se

concentram nas arquibancadas
metálicas para assistir o treino,
a
\ quem diga que o treinador

está querendo dar uma de Za

gajo em vésperas dê Copa do"
Mundo.

'

Ê justamente entre os tor
cedores que reside também a

maior dúvida não só quanto a

escalaçãomas também quanto
ao futuro. do timeno cam

peonato estadual. AS constan

tes experiências feitas por Lau-
.

ro Búrigo, como aconteceu no

coletivo de quinta-feira, serviu
para aumentar ainda mais a

. dúvida entre os torcedores, on
de a polêmica em tomo do as

sunto é uma constante.
, Mas" quem está pouc.o preo
cupado com isso é Lauí:o Bú
-rígo quando afirma que durante
muito tempo o time já está es

calado dentro de sua cabeça. E
mesmo os' três jogadores que
se encontravam na Guanabara,
embora ele diga que não, já es

tavam ·dentro de seus planos.
Portanto, o segredo em torno

da escalação para amanhã não

I tem fundamento. I

TREINO �,
Ontem' à tarde o treinador

reuniu Jaci, ,Zé Carlos, Nelson,
Caco;' Adailton, Marcos,' Jorge
Luiz, Moacir, Luiz Everton,
Casagrande, Pinga e Lúcio no

meio do campo onde ficaram
um longo tempo fazendo brin
cadeiras com bola, observados
por Lauro Búrigo que perma
neceu sentado em cima de u

ma bola bem próximo aos.atle
tas. Um segundo grupo forma
do por Izalto, Artur, Britinho,
Moenda, Ademir Costa e inclu
sive Elton, ficaram à, parte
chutando a gol na trave movei,
com Da Costa e Nilson se reve-

. sando.

Depois de trabalhos puxa
dos realizados durante a sema

na, .os jogadores do Figueiren
se fizeram um leve treino re

creativo mas tudo ferto com

muita cautela, pois' todo o

plantel está imbuídcl de uma

só vontade: Vencer o clássico
de amanhã. '

.

Os trabalhos foram realiza
dos dentro de um ambiente

alegre e descontraído, com eis

jogadores' preocupados em

O CLÁSSICO
,A exemplo dos jogadores,

Lauro Búrigo também acha

que vai ganhar o clássica, em·
bora não quizesse arriscar um
resultado. Sua grande preo�u'
pação no adversário são as JO'

gadas de ve'locidade' através de

Toninho e Paulo Roberto.
CQm exceção- disso ele acha_
que ri Figueirense é melhor
que o adversário e Por isso de'

ve ganhar a partida. ,

Como treinador do Figuel'
rense "Búrigo" está levando ,a

melhor com o Avaí. Das qua·
, tro partidas realizadas ele ven'

ceu duas, ganhou uma.e empa',
tou outra. E nos 'seus anos de

futebol a estatístiCa 'é bastante
favorável' ao treinador. Fazen'
do um rápido levantamento de

memória. ele acredita que nos

últimos seis anos venceu o

Avaí 15 vezes e sendo derrota·
do somente 'em três partidaS-

Contra o treinador Zezé, a

quem Lauro Búrigo chama ca'

rinhosamente d� "Urso B�'
co", afirma que poucas p�t1.
das disputou contra equI�S
dirigidas por José Ferrei18

, Lass, e não se lembra como an°

dam as estatísticas. "Mas para
mim no momento o mais im'

portante é vencer o cláss!co,de
domingo", concluiu o' tecmcO
do Figueirense. '

Desta forma ficou fácil de
observar que do primeiro gru
po sairá os 11 titulares e que
Elton não está, nos planos do
treinador para a partida de 'a

manhã, embora ,se concentre.
Já bem a tardinha, quando

os últimos torcedores já havi
am deixado as arquibancadas,
Lauro Búrigo ainda teve o cui
dado de observar se não havia
nenhum repó�er no estádio,
reuníu os lljogadores que ele I
considera titular e fez um ,ligei
ro trabalho tático, onde a sua

CONC!ENTRAÇÃO
' .

Para hoje está marcado um

leve treino recreativo .e massa'

gem posteriormente. Os joga'
dores se concentram às 20 ho' ,

ras na� dependências do g�lan:
do Scarpelli, estando 18 J°fesdores relacionados. São �_, Nilson, Da Costa, Pinga" A e
ton, Nelson, Casagrande, Jor8.
Luiz, Moacir, Marc.os, _Jacl,
Luiz Everton Caco Zé Carlos,

, ,
. 'n}i0lailson, Elton, Izalto, Bnu

e'Lúcio.

\

)

___
PREFEITURA
MUNICIPAL .

DE BLUMENAU·
, -,

"
.
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CriciúrnG inicia
em ,75 a,construçiio do seu•

•

,_

j

f

•
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,novo aeroporto,

\
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na.

Em sua justificativa o

vereador disse que "desde
hámuitoo laborioso operá
tio catarinense fem lutan
do pela equiparação dos

salãrios mínimos, I)Um regi
me de igualdade econômi
c a para os assalariados.
Atualmente, percebem o

maior salário mínimo do

Estado, os municípios de
F lorianópólis, Blumenau,
Brusque, Campos Novos,
Concórdia, Criciúma, Gas

par, Ilhota, Itajaí, Joaçaba,
Jo.inville, Lages, Lauro

Müller, Orleans, Porto
� ,

União, Siderópolis, Tuba-
'

rão e Urussanga, num per

centual de' Cr$ 350,40.
Portanto, 18 municípios
pertencem à chamada 1�.
Região; os demais 179 per
tencem à la. Região,' per
cebendo Cr$ 321,60."
"A equiparação muito

representa para o homem

assalariado. Os benefícios
não estariam só na dife
rença de Cr$ 28,80, mas

se refletiria nos percen
tuais de 130. salário e nas

férias, além de influir na
sua contribuição para a

Previdência Social. Não se

concebe que num País on

de o desenvolvimento já se

faz sentir em todos os re-

'cantos, onde a' mão 'de
obra do humilde operário
'já se tornou a tônica do

progresso, ,haja distinção
entre o salário de uns e de
outros".• ,-

'CONSTITUIÇÃO FE

DERAL
O vereador Waldermar

I

da Silva Filho, da Câmara

Municipal de Florianópo
lis, apresentou uma moção
do seguinte teor: "Na for
ma do Regimento interno

deste II Congresso Catari
nense de Câmaras Munici
pais, para que seja modifi-,
cada a redação do § 10.,
letra a), do artigo 15 da

Constituição Federal, subs
tuindo as expressões "da
Assembléia Legislativa",
pelas expressões - "das>

respectivas Câmaras Muni

cip�is", conforfle melhor
se observará da leitura do
documentQ anexo, onde
transcrevo o texto vigente
e propostó".' Redação
'constitucional, arj.. 15 -: A
autonomia municipal será

assegurada: pela eleição di
reta de Prefeito, Vice-Pre
feito e vereadores realizada
simultan'eámente' em todo
o País, ,em data diferente
das eleições gerais parâ se

nadores, deputados fede
rais e estaduais.
"Pela administração

própria, no que respeite ao

seu, peculiar, interesse, es

pecialmente quanto: ã de-

cretação de arreéadação
dos. tributos de sua compe·
tência e à aplicação de suas

rendas,- sem prejuízo da
abrigatoriedade de prestar
,contas e publicar balance
tes nos 'prazos fixados em

lei. à organização dos servi-

,ços púbHcQS locais lo. se

rão nomeados pelo Gover
nador, com prévia aprova
ção da Assembléia Legisla
tiva, os Prefeitos das Capi
tais dos Estados e dos mu-

(Legislativa, é uma necessi-

.
dade premente das Câma- .

rasMunicipais Catarínenses.
Para presidir a comissão

que deverá estudar a rees

truturação da Associação
Catarinense de Municípios,
foi designado o vereador

Joaquim Furtado wotrr,
presidente da Câmara Mu-

-

nicipal de Lages, tendoco
mo relator o vereador Vas
co Furtan, de Concó r dia ,�
como secretário, o verea

dor Hélio Getúlio Tibes

Blaier, de Lages.
,

As comissões aprova-
ram dive�sas moções, as

quais serão discutidas na

sessão plenária de hoje. O
vereador Manoel de Olivei-

, ra Martins, da Câmara Mu

nicipal de Imbituba, apre
sentou uma moção pedin
.do que fossem encaminha
dos 'expedientes em nome

da ACCM, ao Diretor pre
sidente do Banco dó Brasil

SIA. Dr. Angelo Calmon
de Sá 'e ao Sr. Ministro da

Fazenda, solicitando a.
criação de 'uma agência do
Banco do Brasil �IA., na
cidade de Imbituba. O ve

reador justificou seu pedi
do, afirmando que seu mu

nicípio possue Um comér

cio bastante movirrientado
e 9ue tende a se expandir
pela perspectiva desenvol

vimentista, com a implan
tação da "Indústria Carbo-

, química, Catarinense SIA
- ICe.

O vereador Romeu Lo

pes de Carvalho - MDB

'de Criciúma, apresentou
uma mo1ção, para que to

das as Câmaras Municipais,
a tr avés : dos' vereadores

apresentem uma indicação
aos Executivos, no sentido
de dispensar aos ex-comba
tentes ou suas viúvas ou

filhos menores de 18 anos,

o imposto municipal sobre
suas residências. Pediu o

vereador, que a sua moção
fosse transformada em

projeto de lei.

Ainda do vereador cri-.
ciurnense, foi apresentada
outra moção solicitando o

envio de um expediente ao
, Tribu�al de Justiça do Es
tado, a sugestão de criação
de uma Vara de Família e

de 'Menores, nas sedes de
todas a,s comarcas de 45
mil ou'mais habitantes. O

vereador Manoel de Olivei
ra da Câmara Municipal'de

.

Imbituba, apresentou mo

ção solicitando ao Diretor
do' Departamento Nacional
de Estradas de �odagem, o
asfaltamento do aéesso ro

doviário sul, ligando a

Br-1 ° 1 ao bairro de Paes
,Leme, em Imbituba.
SALÁRIO MÍNIMO '

Dentre as moções apre
sentadas, merece especial
destaque a apresentada pe
lo vereador Manoel de Oli
veira Martins do município
de Imbituba" o qual solici
tou que sej am encaminha
dos expedientes ao Minis
tro do Trabalho, Sr. Arnal
do Prieto, ao Delegado Re·

gional do Trabalho, Sr.

Cyro Belli Müller e ao Co-
'ronel Marcelo Bandeira"
Maia, Secretário dos Servi

ços Sociais do Estado, para
que sejam elaborados estu
dos para a equiparação dos

Câ'maras iniciam seu II, Congresso. I \ I
.

.

'<,
e pensam' na equlparaeãe

',do salário mínimo em S. Catari'na

Autoridades pre�tigiaram o II Encontro de Câmaras Municip�is
níveis de salários mínimos
no Estado de Santa Catari-

•

nicípios considerados' es
.tâncias hidrominerais em

lei estadual e do Presidente
da República, os Prefeitos
dos municíplosdeclara d os
de interesse da segurnça na-

•

cional por lei de iniciat i v a
<,

do Poder Executivo".
O vereador sugeriu que

os Prefeitos das Capitais
dos, Estados e dos Municí

pios sejam indicados pelos
Governadores, mas com a

aprovação i das respectivas
Câmaras Municipais.

�STATUTO
O vereador Aldo'Belar

mino da Silva, da Câmara

Municipal de Florianó

polis, sugeriu as seguintes
alterações ao Estatuto da

Associação Catarinense de
'Câmaras Municipais: "O

artigo 20. do Estatuto da

ACCM, passa a ter a se

guinte, I;edaçãq:, artigo 20. '

- A Associação Catarinen
se de Câmaras Municipais
tem sede e foro na cidade de

Florianópolis, Capital do

Estado de Santa Catarina.
Acrescente-se ao artigo
80., a seguinte alínea: c -

'

as contribuições das Cârna
ras Municipais Associadas.
'Excluir do parágrafo único

do 17 e do artigo 23, as

expressões: 'proibida a re

eleição. Incluir no capítulo
II, o seguinte artigo: Cada
Câmara Municipal Associa·,
da, deverá contribuir
anualmente com ...% ele
seu respectivo orçamento.
Parágrafo único' - Esta

contribuição deverá ser pa
ga trimestralmente",

O II Congresso Catari
nense de Câmaras Mimi
'cípais, prossegue hoje às
8,30 horas -,' reinício dos
trabalhos das Comissões,
âs 9,00 horas' - sessão ple
nária, coma apresentação
das teses das, Comissões e

das teses livres. Às 11,00
horas, sessão especial, com
o tema - Participação do

Legislativo nas tarefas, de
Governo, tendo como con

ferencista o Senador'Ante
nio Carlos Konder IReis. Às
13,00 horas _. churrasco
de confraternização, ofere
cido pelo Congresso e das
14 às 1'7,00 horas, visitas
ãs minas de carvão, cerâmi
cas, Campestre Iate Clube
e Vila Olímpica.
CONFERÊNCI\O\

Falando ontem à noite
na primeira sessão do II
Encontro de Câmaras Mu-'
nicipais de Santa Catarina,
o Senador Franco Mon-,

toro, do r.1DB afirmou que
é uma inj ustiça conceder

'remuryeração somente aos

vereadores pertencentes a

municípios com mais' ct.e
200 mil habitantes. l\cen
tuou que "isto é uma falta
de consideração com otra
balho do legislador n;Junici
paI. Tecendo' 'críticas lls
'eleições indiretas, o Sena
dor Franco Montoro desta ..

. cou a necessidade de o po
vo participar do vot\) indi
cando o candidato de sua

preferência. A palestra do
Sr. Franco Motoro foi
assistida pela maioria dos
vereadores e outras autori
dades que participaram ho

ras. antes da sessão de aber
tura do enc�ntro,

01 f,l atual pista de pouso estâ impedindoo progresso da cidade.

Criciúma (Sucursal) � A Prefeitura inicia no próximo três meses atingiram a uma soma incrí�el de 120.
/

ano_a eonstrução do novo �er9porto de Cricíúma, 'nà Em decorrência da ocupação da área situada à margem
localidade de Sangão, a 14 quilômetros do centro da 'Cidade. do aeroporto de Pinheirinho, as autoridades deparam-secom.
A informação foi prestada pelo Prefeito Algemiro Manique um grave problema: os moradores do Bairro estão
Barr,eto, acrescentando que a atual pista de 'pouso, utilizando a pista de pouso como acesso à sua residênci�. Já
lócalizada no Bairro Pínheirinho, constitui-se num, houve ocasião, segundo as 'autoridades, que a polícia teve
obstáculo ao desenvolvimento do município. Explicou que que intervir para evitar acidentes nos horários previstos para
há necessidade de se desobstruir áreas que podem permitir o a descida do avião da Transbrasil. A Delegacia Regional de
incremento industrial de Criciúma e que a _ do atual Polícia decidiu m�ter 'uma equipe cÍe policiais no

aeroporto é urna das opçõesmais convenientes.
'

aeroporto, atendendo a sugestão apresentada pelo Governo
O Bairro Pinheirinho, situado a 4 quilômetros do centro Municipal. ' '

'da cidade, reúne uma população de 15 mil habitantes e tem Atualmente, somente o "Bandeirante" da Transbrasil é
sido objeto de estudo por parte de empresários que desejam que realiza três vezes semanais vôos para o Sul. A Varig, que
investir em Criciúma. Aos poucos, a área de segurança manteve uma escala durante dois anos em Criciúma,
exigicta pelo Ministério da Aeronáutica para os aeroportos; 'suspendeu-a em decorrência das péssimas .condições do'
está sendo tomada pelas novas construções, que nos úl�imos aeroporto municipal.

" \

Joinville: é incluida � .Consumidor protesta
no plano da Embratel "contra variedade de
com mais' 15 cidades pre'ços nos açougues
Joinville foi

.

incluída entre as dezesseis cidades
brasileiras que a, partir de primeiro de outubro vindouro
estarão integradas pelo Serviço Nacional de Telex da
Embratel, através do sistema de microondas. Esse
serviço, que já era prestado pela Empresa Brasileira' de
Correios e Telégrafos, ficará: a cargo da Embratel até qu�
seja criada uma subsidiária da Telebrás para essa

finalidade.
'

Segundo informou ontem no Rio a Empresa Brasileira
de Telecomunicações, embora não haja airida uma data,
prevista, muito em breve será possível conecções
,telegráficas e telefônicas com embarcações marítimas
captadas e transmitidas por estações c<?,steiras <Lu_!) se
encontram em. fase de Instalação ao "longo da "çosta

. brasileira.
'

Excetuando' Belém, que integrará o serviço de telex a

partir de primeiro de novembro, são as seguintes,' as
cidades beneficiadas: Joinville, São Paulo, Santo André,
Belo Horizonte, Santos, Curitiba, Porto Alegre, Rio de
Janeiro, Recife, Salvador, Brasília, Campinas, Fortaleza,
Goiania; Campo 'Grande e Juiz' de fora. As demais
cidades .do País, segundo a Embratel, estarão .irtterlígadas
até março do próximo ano.

,

Quanto às conecções com embarcações marítimas,
,
elas terão apoio de 16 estações .costeiras, construídas em
três etapas, prevendo-se. na primeira a construção de
unidades" transmissoras e receptoras nas cidades. do Rio
de Janeiro, Recife é Rio Grande. /Em Santa Cruz, na
Guanabara, já está operando uma transmissora, e, em

Guaratiba, uma receptora. Esse serviço será denominado
de Rádio-Telefonia e. Rádio-Telegrafia .do Móvel
Marítimo.

'

Uma outra iniciativa da' EmbrateI. em fase de
implantação, com início previsto para agosto do
próximo ano, é o sistema computadorizado de
retransinissores de mensagens (Sicram).

I

Itajaí (Sucursal) - Des
de a última quarta-feira fo
ram.observades aumentos

irregulares no preço da car

ne em muitos açougues-e
supermercados itajaienses.
Conforme a Sunab o preço
máximo' da costela é de
Cr$ 4,70 o quilo mas até a

última quarta-feira estava,

sendo vendida costela a

_ Cr$ 7,90, o.quilo, qu-ªngo.
devido A falta de carne na

terça-feira anterior em Flo
rianó pó lis ocorrida (ior
não ter a firrria responsável
pelo abastecimento levado
carne para a capital, o mes

mo produto passou a ser

vendido' por Cr$ 9,00 e,

em alguns estabeleoimen

tos, por Cr $ 11 ,00 o qui
lo. Esta ,é a opinião das do

nas de casa, que reclamam
em vão pois não encon

tram ap?io das autorida
des.

A [rregularidade dos

preços é impressionante e

se faz presente também pa-
'

ra a carne de ovelha, qU,e
em alguns açougues éven-

, dida por Cr$ 8,00 o quilo

\

"

e em outros até por Cr $
11,00.

Até os próprios funcio-
,

.nãrios dos estabelecimen
tos comerciais ,mostram-se
su presos pelo repentino
aumento, Um funcionário
de um supermercado disse

que �a quarta-feira à tarde
o diretor do estabeleci
rnentofez alteração nos pre
ços da c,!me de todos ti-

, poso Os aumentos, confor
me o depoimento, varia-

\ I,�:..
vam de Cr$ 0,50 a Cr$
2,00 o quilo. "Assim é

demais, disse, pois aqui ga
nho' o salário mínimo ,:e

não estou aguentando o re

puxo. Tenho pena dos po
bres que não sabem mais o

q ue fazer. "Acrescrntou
que muitas donas de casa

sentiram o aumento iepen-,
tino e deixaram de com

prar o produto, saindo do

estabelecimento.
Para um funcíonário.de

outro supermercado, o

povo estãmal acostumado,
só pensa na carne. Disse

que se todos soubessem va

'riar o cardápio, substituin
do-se a carne por verduras
e outros gêneros, o preço
da carne não seria' um pro
blema tão grande. "Tam

bém acho que está haven

do exploração pelo preço
do produto, comentou,
mas o que é que podemos
fazer'-s� os homens (refe-

, ria-se aos diretores' da fir

ma) são q�em manda?".
São c1aws os sinais da

alteração ilegal 'dos preços
da carne nos açougues e

supermercados. Resta ;:ipe
nas que as autoridades fis

calizadoras voltem as aten

ções para o fato, pois "não
é possível que o consumi

dor seja roubado por CQ

merciantes inescrupulosos,
bem diante d�s olhos". A

situação ,é das piores. em

Itajaí. São frequentes dis-
,

cussões entre con'sumi
dores e funcionários nos

e st a b e lecimentos comer

ciais e os funcionários,de-,
"

fendem-�e alegando nada

poderem fazer a respeito,
sehdo também ape�as pre

judi.cados.
A maioria dos fregueses

que deixaram os açougues
inconformados tom o at;·
'mento; foram direto para
o MercadQ Municipal, on

de adquiriram ovos e ver·

duras, além de peixes, que
lá se encontram em abun

çlância e a preços razoá

veis. '

o II Congresso Catari

nense de, Câmaras Munici

pais, teve início ontem na

cidade de Criciúma, ,Gom
,

sessão solene que teve inf

cio às 14,30 horas. Insere
veram-se ao Conclave um

total de 230 vereadores,'
, representantes de 58 muni

cípios' do. Estado, regis-.
trando-se também a pre

sença do Prefeito de Blu
menau Sr. Félix Theis e do

presidente do Diretório

Regional da Ai�na: Sr. Jor
ge Bornhausen, além do
Prefeito de Criciúma Sr.
Algemiro Barreto.

O presidente do concla- '

ve, vereador Nereu Guidi,
de C�iCiú�a, deu início
aos tr a balhos afirmando
que "durante o Congresso
os debates serão ampla
mente democráticos. Os
dois partidos - Arena e
MOB - .terão nesta Casa

igualdade de tratamento,
'pois o que visamos acima

de tudo é o congrassamen
to de todos os vereadores
catarinenses" .

Logo após, foi lido o re-'
gimento interno do II Con

,gresso Catarinense de .Câ
maras Municipais, o qual

, foi aprovado com algumas
emendas apresentadas pe
los vereadores 'presentes.\;
Para a aprovação' do regi
mento interno, tiveram di
reito' a voto somente 'os

presidentes de Câmaras

Municipais. A seguir foi
constituída a Assembléia,
'com base nos artigos 16 e

36, do Estatuto da Asso-
,

ciação Catarinense de Câ

maras Municipais. Foram
nomeadas duas comissões

técnicas para o .estudo de
dois assuntos considerados
de capital importância pa
ra as Câmaras Municipais,

,'como a reestruturação dá

Associação Catarinense de
Câmaras Municipais.

Segundo explicações do

presidente Nereu Guidi,
e \iste .a necessidade de

descentralizar os poderes
ru: ACCM, para as Micro

Regiões do Estado, justifi
cado pela dificuldade em

congregat todas as Câma
ras 'Municipais, pelas dis
tâncias e principalmente
pela falta de recursos fi
nanceiros de algumas de
las. Disse o Presidente do '

conclave, que existe a ne

cessidade tornar a ACCM,
um órgão mais nexívcl e

com melhores condições
de atuação nos diversos

municípios. Solicitou o Sr.
Nereu Cuidi, que os con

gressistas apresentassem
sugestões para a reestrutu

r'ação da Associação.
COMISSÕES

Foi designado para pre
sidir a comissã.o que deverá
discutir suge.stões a serem

apresentadas ao ante-proje
to �a Lei Orgânica dos Mu-'

,nicípios e Regimento In
terno das Câmaras Munici
pais, o vereador Waldemar
da Silva Filho - Arena -

de Florianópolis, tendo co·
mo relator o veread9r Mil·
ton Laske de Joaçaba e co- ,

mo secretário, o vereador
José Vitor Jonen, de Blu'
menau. Afirmaram os ve

readores, que a aprovação
desta lt�i pela Assembléia
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COMÉRCIO DE

AutoMOVEJS '

FUSCÃO BRANeo LOTUS _; OK-

FUSCÃO AZUL PAVÃO ". .1972
VARIANT AZUL DIAMANTE .1972
FUSCÃO VERDE GUARUJA .1972
FUSCÃO BRANCO LOlUS .1972
FUSCAO MARFIM .1971
FUScAo LARANJA .�971
FUSCÃOVERMEu-IO .1971
T LaEIGE CLARO . . . .. .Ór .' ••• 1971
VOLKS 1300 VERDE ,FOu-lA ....•. ,1970
VOLKS1300AZUL , .. ': ... 1969
VOLKS 1300 BRANCO LOTUS .. , . .' . ,1967
.....

-

II{IAVERICK - OK - BRANCO
MAVERICK AZUL REGATA 1974
M AVERICK AM�RELO. ',' ,

'

1974
...... FURD CORCEL VERMELHO JAI\1IBO - OK
...... FORDCORCELBRANOOE\tEREST- QK

FORD CORCEL VERMELHOCADMIUN .1972
CORCEL 4 PORTt\S TURàuESA 1972
CORCEL4 PORTAS TURQUESA 1971

POSSUlMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis. I

GATÃO AUTOMOVEIS
,

Francisco Tolentino, 13 _- Fone 29-80
Votkswaqen 1.500 Amarelo Safari. : "OK" I

Volkswagen 1.300 Beige Alabastro "OK"

,
Volkswagen 1.590 Laranja , : 1971
Volkswagen 1.300 Azul Diamante 1971
Corcel Cupe Luxo Azul

,
1970

R. Sandanha Marinho Esq. de Joãp Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VARIAS CORES ! 1974
DODGE 1.800 VARIAS CORES 1974
DODGE ;'SE" VÁRIAS CORES : :.1974
................... GALAXIE LANDAU "OK" COR OURO LIBRA
TETO VINIL BEIGE : 1974
DODGE CHARGE R ..'RT" 1973
DODGE DART .' 1972
VOLKS .. .' , 1972
CORCE L r

_

, : 1971

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE í\UTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

C. RAMOS S.A.
COMÉRCIO E AGÊNCIAS

R�vendedor Autoriza do Vofkswagen
Rua: CeI. Pedro Demoro no. 1466
FONES: Dep. Vendas: 6381

- Peças: 6244
Oficina: 65�5
Administração: 2250

VEI'CULOS USADOS
TIPO - COR ANÓ
1500 - Amarelo Safar i .1973
1500 -:- Azul pavão .' . .' .1971
1500 - Branco . . . . .1970
HiOO - Branco . . . . .1972,
1300-Branco . ; ..

'

: 1970
1300-Azul .....•........•.. 1971
,1300 - Vermelho .. '. . . . . . . . . . . .. 1972

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600,
novos ou recondicíonados à base de troca.

CARIONI COM. AUTOMOVEIS L,TOÀ.'
'Av. Rio Branco, 53 - Fone 3966

Fuscão .........•....................... ; ".

Corcel Cupe .

'Vol�s Sedan .•.......... :
..

',' .. : ,. " .

vorks Sedan . .. . .' ,,'o , .•...... h

, Volks Sedan '. . . . . .. . .. : '. , :
/ CARIONI - Tradição e conceito

no ramo de automóveis.

COMERCIAL BE·'RA ..,,,,, VEICULas E REPRESfNTAÇ'OES LTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 43-77

Financiar e facil! Venha falar conosco.

Opala-Cupê amarelo
Corcel cupê verde .

Corcel cupê amarelo
\lolks laranja rnonza 13@0
Volks azul pavão 1500'
Variant azul diamante

.1973

.1972

.1971

.1971

. 1971

.1971

Pagílmo� à vistá Omelhor preço pelo seu carro usado ..
NOSSO OBJETIVO É SERVIR BEM

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem de S. Santos Berber

Doenças na pele, couro cabeludo e unhas

Limpeza de pele, depilação
Consultas no período da tarde

Consultório: Rua Deodoro, 15 -, s/202 - Fone
4138 - Florianópolis.

",

üra. MOEMA DESJAROINS

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edif(cio 'CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, So.

andar, Conjuntos 801 e 802":" fone'3683 - Florian6-

polis

1971
.

1973,
1967
1968
1969

-

Dr. SAULO FERNANDO llNHARES

Ginecologià - Obstetrícia

Consultas das 13,30 às 19 Horas à rua

Felipe Schmidt - Edifício Dias Velho -100.
andar - conj. 1014 - Florianópolis.

r---------� _,

MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ JORGE

GAS'TROENTEROLOGIA
Curso de especialização na Santa Casa' de

Miseric6rdia do Rio de Janeiro - GB.

Dr � LUIZ LUPI"
PSIQUIATRIA· ,',

Curso de especialização Il� .t\B�MM - Rio de
Janeiro - GB.

'

Consultório: . Rua Deodor� no,', 22�' - sala 33 -

diariamente das 14 às 19 horas.
""

MEDI&'OS
Dr. FELIPE FELlCIO

PROCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

Dr. OTHMAR BAUER
PNEUMOLOGIA

Consult6rio: Rua Felipe Schmidt, 27
Ed. Dias VelhO - 70: andar - sala 714. \

Hora marcada no local 'das 14,30 às 18,30 horas.
.'IIII
...�'--',-,,---__��.__���--�---'---�

PSICOLOGA
Ora. Vera Lucia Rocha

..
,

'

Cons.: Rua Deodoro, 15 - s/202
Tel: 4138 - FloriíPlopolis

ALFREDO DA SILVA
e

CELSO WIGGERS
ADVOGADOS

causas cíveis - crimmars - trabalhistas

Aluguel -, compra - venda
administração de imõveis. ,

'

Rua dos Ilhéus, �2,cj. 8 - Ed..Jorge Daux - Fpolis .

Av. Preso Kennedy, 73 - Campinas - S. José..

ClINICA DE DOENÇAS REUMATICAS'
,

Dr. RAUL CHEREM '.' FILHO'
"

FISIOTERAPIA /ESPECIALlZADA E REA-

BILITAÇÃ.O � -

-;, .

- R. Arcipreste, Paiva, Ed. Praça XV, conj. 305 e
.

306.' .

'

Horário das 8 às 20 horas
Marcar consulta no local ou pelo fone 4439.

,
'

DEP,ARTAMENTO CENTRA.L DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0569

'

AVISO
o DEPARTAMENTO CENTRAL D'E ÇOMP-RAS torna público,

para conhecimento d�s interessados, que receberá propostas, de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12:69, até as 15 horas do dia 19 de agosto de 1974,
,para o fornecimento de "MÓYEIS PARA ESCRITÓRIO""'.

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE 'COMPRAS, à Avenida Mauro' Ramos rro. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 02 de Agosto de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0570

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 15 de Agosto de 1974,
para o fornecimento de ""'D\JPLlCADO'RES:'.

O Edital encontra-se afixado na sede "do, DEPARTAMENTO'
,CENTRAL DE COMPRAS. à' Avenida -Mauro Ramos no .. 212.
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
.

Florianópolis, em 02 de Agosto de 1974

J,OÃO JORGE'DE LIMA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0567

I AVISO
O DEPAR:rAMENTO CEONTRAL DE COMPRAS torna público

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas pre!iminarmente, nos termos do Decreto GE .

8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 19 de Agosto de 1974,
para' o fornecimento de "MÁQUINAS PARA ESCRITÓRIO".

O Edital encontra-se afixado na .sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS. à Avenida Mauro Ramos no.' 212,
Florianópolis; onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital:
'

.:
.

Florianópolis, em 02 de agosto de 1974
jOÃO JORGE DE LIMA

'

Diretor Geral

CARTEl RA EXTRAVI:ADA
Fo: extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, Categoria

Amador no. 1.64480, pertencente ao Sr. Silvio Martins.

Tubarão, 31 de julho de 1974

CARTEI-RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacion�1 de habilitação categoria profis:

sional pertencente ao sr. Mário Jacinto Duarte,

CERTI FICADO EXTRAVI'ADO .

'Foi extraviado o certificado de um Volkswagen ano 1972 placa
ZG-0272 - Anita Garib�ldi-SC, motor no, BF-488009 - c/reserva
de dom(nio chassis no. BP-820025, Bilhete seguro no, 742987 da

Cia. de Sego Seguradora Min'eira SA. de propriedade de Euclides
Mendes.

.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um veículo

Opala, Motor no. 3J062000 Chassis No. 5M87CCB 166864, Cor

Sepla Metalico, pertencente -ao Sr. Rogerio Tadeu Bio�.
,

Tubarão, 31 de julho de 1974

'CERTI FICADO EXTRAVIADO
,

Foi extraviado o certificado no. 583640 de uma Kombi'
Volkswagen ano 1970 - cor branco, motor no. BH-l07983, -::hassis
B-194770, sem reserva de dom(nio de propriedade dQ sr. Tomaz
Roberto Bezem.

'

TRANSPORTES
RÁPIDOS WEISS"

Transportando semanalmente de Florianlópolis, para
as seguintes cidades:
Itaja( - Blumenau - Joinvilla- Curitiba - São Paulo e

.Hio de Janeiro ..
Rapidez e Perfeição.

Representante' em Florianópolis
"PRENDA"

Av. Mauro Ramos, 286 - Fone 37-53 - Florianópolls
Rua Mateus Léme, 2318 - Fone 24-19,37 - Curitiba

,APARTAMENTO C/4 'QUARTOS
Ven'de-se Apartamento c/4 quartos no 50. andar do Edif{cio
Jorge Daux.- Desocupado - Preço Cr$ '300.000,00 - Tratar

pelo Fone: 43-65.

TERRENOS / VENDE-SE
1) .: Ao lado do Stá. Mônica 13 lotes com �r.ea total de

4._!580m2 - Cr$ 130.000,00. , •. .

2) - Rua Acadêmico' Reinaldo Conssoni 2 lotes com área de
72Qm2. - Cr$ 50.000,00
3) - Canasvieiras a 2QO metros trevo p/Inqleses com área de
7.105m2. - Cr$ 120.000,00.
TRAJAR ED,F. DIAS VELHO SALAS 16 OU 17 OU FONE
3537 - REGIS IMÓVEIS / CRECI 142:

CASA. � CE-NTRO (250m2) VENDE-SE'
,1-) GRANDE LlVING /3 DOHMITÓ,t�IOS /2 BANHEIROS
/ COZINHA / GARAGEM/ DEPENDENCIA DE EMPREGA·
DA / TELEFONE / ARMÁRIOS EMBUTIDOS / FORRA
çÃO / GARAGEM / LAVANDERIA / TERRAÇO. -

Cr$ 310.000,00
" ". , :

2-) SALA 3 QUARTOS / BANHEIRO / COZINHA'/
ESCRITÓRIO ANEXO'! REQUER PEQÚENA HEFORMA
- Cr$ 125.000,00 ,

TRATAR EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 ou FONE
3537 - REGIS IMÓVEIS / CRECI 142

.�

Aluga�se
Aluga-s,e uma Sala pára escritório ou Loja na Rua Fúlvio
Aducci, próximo ao Bradesco s Tratar Rua Jerônimo Coelho,
35 Bazar Brito, (Mercado Público].

TERRENO (NEGOCIO URG'ENTE)
. . .

. \

VENDE-SE ÁREA C/7.105m2 LOCALIZADA EM
CANASVIEIRAS À 200m DO TREVO.
NEGÓCIO URGENTE, POR MOTIVO DE VIAGEM.
PREÇO À VISTA - Cr$ 90.000,00
TRATARNO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17
OÚ FON'E 3537
.RIÔGIS IMÓVEIS 'Cf!ECI 142.

DUPLICADOR'
,

REX ROTARV 1050

"," .... ,.� "I.i
tt"

. .,. �
_.,

ELÉTijlCO
"

o

O

MIMEÓGRAFOS O

MA'QUINAS O
.e s c r e ve r l
calcular
PAPEIS O

chamex e 3M
,MÓVEIS DE ESC�ITÓRIO' O

O

.0

VIsiTE-NOS EM FLORIANÓPOLIS ...

�C O-MEJtCIAL CASTRO LTDA

Tenente Sitveira 45-8o.stal 267-fo.ne 2449

"

0_ DESPACHANTE SONAGLIO-
HERMINIO �ONAGLlO "·CtA. LTDA.
R. CEL. PEDRO DEMORO;')157 - ESTREITO._

. 'n: o

AO, LADO DO DETRAN
,

'encaminhamos carteira de motorista, identidade,
passaporte, regs. no DNE R. imposto sindical, atestados,
certidões, fotocópias. fotografias. sequros total, incêndio e

obrigatório, plastificaçõ'es,' i nst ru
ç

õ

es t eõrícas,
E'MPLA'cAMENTOS, etc.'
RAPI DEZ E 'EFICIÊNCIA.

MATRIZ
Rua Henrique Lage, 2095 - fone 2129 - Criciúma SC.

FILIAIS
São Paulo: R. Alegria, 36 � Fones 92-1070 -292-4859 e

292·24953. '

Joinville: Rua Ignácio Bastos, 1335 - Fone 4093.
Florianópolis: Rua José Cândido da Silva, 640 - fone 6501.
Tubarão: Rúá Acácio Moreira, 1459 - fon!l1478.
Porto Alegre: Av. Guida Mondin, 533 - fone 226926

CONFIE NA EFICIÊNCIA MANIQUE

VANDA DE-SOUZA SALLES
40. Tabelião de. Notas e Protestos e'm Geral

EDITAL,
Pelo presente; ficam intimados'a pagarem dentro do prazo legal os

títulos que se acham neste Cartório para cobrança, os senhores:
ER ICH BORN - Rua Geral - Praia de Jurerê/Nesta. CASA DE
CHAPEAboR - Silva & Cia Ltda. - Rua Mal. Câmara no. 57/
Nesta. JOSÉ PE RE IRA PO RTE LUA ,- Rua Servo Furtado no. 30/,

Nesta. ILSON L. ,CARLOS - R�a Vitor Meirelles �o. 18'/ Nesta.
JOÃO SIMAS - Rua João Sandjm no. 235/ Nesta (Estreito)
PEDRO PAULO DE SOUZA MACVEL - Rua Cap. Euclides de,
Castro no. 679 - CQqueiros. MARCIO CARDOSO - Rua.Central
no. 161.

Florianópolis, 02 de agosto de 1974

Tabeliã,
\

ALUGAM-SE .r

ALUGAM-SE
APARTAMENTOS'
,1. AVEN IDA ATLÁNTICA , 468,APTO. 202 e 102

2 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREASE .

2. RUA FELIPE SCHMIDT, ED. DIAS VELHO, APTO: 130SRVIÇ2 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREASERV3 RUA JOÃO PINTO, 21;3d. ANDAR. IÇ
2 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO

CASAS
,

1 AVENIDA RIO BRANCO, 142
4 QUARTOS', SALA, COZINHA, BANHE'IRO, ÁREA SEÇO, DEP.IEMPR., GARAGE _ RV

2. RUA JOSIÔ DO VALLE PEREIRA,.131, COQUEIROS
2 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO.

3. AVENIDA HERCfLlO LUZ, 78
4 QUARTOS, LlVING, COZINHA, BANHEIRO, DEP. EM'TERRAÇO ,rR,

CONJUNTOS E SALAS
1 RUA FELIPE SCHMIDT, 58, SALAS 607, 406, 109, 605.
2. RUA JERÓNIMO COELHO, 359, SALAS 31,55
3 .RUASALDANHA MARINHO, 24,10. ANDAR
4 RUA CORONEL PEDRO DEMORO, 1612, C/4 SALAS
5. RUA NUNES MACHADO, 20, C/5 SAL�S
6. RUA TENENTE SILVEIRA, 56, SALAS 6 e 7
7. RUA FELIPE SCHMIDT, EÓ. DIAS VELHO, SALAS 1011114.

!
4e

8, RUA ANTóN'IO LUZ, 185, PREDlO COM TRÊS PAV!MENT
TÉRREO - LOJA
10. ANDAR - 4 AMPLAS SALAS
20. ANDAR - APTO. C/2 QUARTOS, LlVING, 2 BANHEIROCOZINHAEÁREADESERVIÇO.:', . S,

LOJAS
,1. RUA FELIPE SCHMI_DT, GALERIA JACQUELlNE, LOJAS
2. RUA DOM JAIME CAMARA, 7 '

,TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42 - A, 10. ANDARFONE: 4056. '

ÁDMINISlkAUúkÁ UE IMÚV[lS
S�_ F�AN(;.!�(;O_' LWA.:,

Rua Deodoro, 11 - Fone 3795
-CRECI - 252,

IMOVEIS PARA ALUGAR
ED FLAMBOYANT AP 202
Apto com 3 qtós, sala, cozinha, 2 banheiros, biblioteca,area
de serviço, dependencia de empregada e garagem.

'

. AP 604 - 304 - 204

Aptos com 3 qtos, sala, cozinha, banheiro, área de serviÇO
dependência de empregada e garagem.

'

, 'ED SOLAR DO KAStELLORIZON ,
_

Apto com 3 qtos, ,sala, cozinha, banheiro, area de serviço e
dependencía de empregada. ). -

,

EQ ITAUNAAP 201 - ESTREITO
Apto com 3 qtos: sala, cozinha, banheiro, 'area de serviço,
dependencia de empregada e garagem.
ED SOLAR DONA'MARINÊS AP 204 e 305
2 aptos conjugados, com 4 qtos, 2 salas, banheiro, coziRha,
dependencía de empregada e garagem.
ED ITAGUAÇU - AP201'" ,

Apto, com 2 qtos, saia, cozinha,' banheiro, área de serviço,
dependência de empregada e garagem. Acarpetado .

RUA JOÃO ME'IRELLES 1.134 - BOM ABRIGO
10. andar - Apto com 3 qtos, sala, cozinha, banheiro e área
de serviço. '

•
,

ED DANIELA - AP 1206
Apto com 2 qtos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço,'
dependencía de empregada e garagem.
CÀSAS

'

Rua MAJO R COSTA 129
Casa com 3 qtos, sala e' cozinha grandes, banheiro, garagem,'
mais porão com outras dependencias.
RUA EUCLlDEl:! DA CUNHA 17Ú

'

Casa com 3 qtos.isala, cozinha, banheiro. Mobiliada.
SALAS

'LOJA 7 -: GALE(3IJ,\ JJl:QUELlNE
"'EO? ê.EX.� iíIIfGUEfGI5A1Jx ��k� f02'

PRODUTOS SANO
Cimento-Amianto

.

DEPOSITO COM 'STOCK, PERMÀNENTE
.

Telhas de 4mm- - 5mm - 6mm - 8mm.

Sonoealhas Extrutúrais de até 7mtrs.
Sonocalha 90 até 9mtrs.
Caixas D'água
Tubos

DEPOSITARIOS AUTORI,ZADO\S'
H. PASCALE ·COM. REPRES. ,LTDA.
Escr. Ed. Anita Garibaldi 10. andar,· fone
3221

Depósito: BR-l0l - Barreiros - S.José.

PREÇOS ESPECIAIS PARA REVENDEDORES
E 'GRANDES CONSUMIDORES

.

".: "'��"-'2I;"'__�=����",=@'.""'>'
����?."J'

'-:'
",c VIAç,q'

"

"

'

\l--\) o tneer. nn c.u.c. n� 8.1.6�9.:!28 ,

.

.

r� t'�nell: �.'i�7 e �O;!I Caixa p08tal. ,:7 ',�J
.

__ J'i
� Rua MllrechllYlorlano PII1�OIO. 121

CRIC.IUMA
-,

j ) •__p ALEGRE 88800 _ Criciúma' Santa Catarina
('/ �.

,so"là 'i>-o."" _,
.

,}" CRISW\J Horarros da Empreía ,1, ,

1 � Crieiuma X lIaranguá - 1,15 - 1,15 -11,15-12,30 - 15.00 - 15,15-11,25·19.45'23.15124,00 bt
,I., Crieiuma X Sombrio - Sanla Rosa- Osório e P. Alegre -�I5-1.I5-I�I5·12,30-15,15-19.45-23.15h,
Ij.� PAUIOA DE CRICIÚMA PARA

Crieiuma X Tubarão - �45 - 6.0H.00 -9,30,-12,00 -11.00 -15.00 -19,00 - 24,00 bs.

;" ..crieiuma X Laguna - 1,4H,00 -,14,00 - 24,riO bs.
,, ,

Crieiurna X Florianópolis - 1;45 - 6,P' , �,30 • 12,00 -14,00 -15.00 -19,00 - 24,00 bs.
08S.: NOVOS HORARIUS COI!! PARTIDA OE CRICIÚMA PARA PDRio ALEGRE•

��:, "_

a partir do dia 01/05/14 - 1,15-12.30 ·15,15 -�9,�5h� :�:�_ "

...

....,./�. . SANTO I', j�'J.'; .U/�RDA LrnA.... Id:...

( HORÁRIOS
'

Estação Rodoviár.ia de Florianópolis
I ,Fones: 21.-72 e 36'-82
De Florianópolis para Porto Alegre: ' ,

,
_

Passando por Laguna, Tubarão, Criciúma, Ararangua
Sombrio - Sta. Rosa e Osório. '

'

6:00 - 8:00 - 10:00 - 12:00 - 14:15 - 18:00 - 20:00hs.
De Florianópolis para Tubarão:

.

6:00 - 7:00 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:00 - 13:00
e

14:15 i. 14:30 - 15:00:- 16:15 - 17:30 - 18:00 - 20:OD.
24 horas.
De Florianópolis para Criciúma: , oras
6:00.7:00 - 8:30 - 12:00 -14:15 .15:00 - 20:00 e 24:00 h

De Florianópolis a Laguna: "00 e
6:00 - 6:30 - 10:00 � 12:00 - 14:00 - 17:15 - :8.

, 20:00 horas.
De Florianópolis para Irnbituba:
6:30 - 9:40 - 10:00 - 14:00 - 17:00 e 18:30 hÓras.

Dr .Florianópolis para Imarui:
às 16 :45 horas. -

De Florianópolis para Lauro Muller:
às 14:30 horas Via Tubarão.
\Carro Leito Para Porto, Alegre e Tubarão às 22:15 hor�s'22:00DI RETO Florianópolis - Porto Alegre; ,Sem Escal I
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Chegando hoje a nossa cidade
Pablo Picasso é o edifício que para participar das festividades

, a Emedaux vaí\ bnçal para in- "do,LionsClube, o Governador

,.
'

."

/

zw»
/

Machado,

Domadoras do Lions Clube',
hoje às 15,30 'horas estarão
reunidas no salão vermelho dó

Mário Hotel, para um chá.,
Além do desfile de modas .de
"A. Modelar", também acon te

cerá um show com a professo- ,

ra de violão Sra.' Regina Rosa

Vaz e o garotão Pelãgio,

, vestimentos de capital. Agora,
a Emedaux está preparando
um elegante e movimentado
coquetel, para o dia 9 próxi
mo, quando será entregue o

mais luxuoso edifício de apar
tamentos dá 'cidade, que é o

tão comentado DaVinci.

Marcia Santos

.Sada, Um rosto
"

I

que, ansiosa,
agua rda a noite
do Baile Branco.

, ',

Zurene lVIanique
Barreto, filha
do prefeito da

cidade de Qrici(lma,
faz seu "debút"

'hoje no'
Criciúma Clube.

't "

Ido Lions Distrito L-23 e sra..

Edson' Gaidzinski. O casal,
Gaidzinski especialmente con

vidado deverá regressar a Cri
ciúma onde reside, amanhã.

"

'\

Regressando hoje da capital
gaúcha ,ande participou de
uma reunião .da Junta de.
Administração do Banco Re

gional 'de Desenvolvimento do'
Extremo Sul, o Secretário da
Fazenda Dr. Sérgio Uchoa de
Resende. "

'

Autônomo de Edificações da
'

Secretaria dos Transportes e

Obras, 'construirá um novo:'
. prédio de dois pavimentos,
com galeria a rua 15 de No

vembro, onde. funcionará a

Fiscalização da Fazenda.

Quem está aniversa�do hoje
e logo mais el!!_ sua bela .resí
dência recebe 'amigos para co
memorar o acontecimento, é o
Dr. Ned r,lund",Cumprimenta
mos o '[n. Mund desejando os

'

melhores votos de felicidades.
/

tuir um plan tão médico per
manente 'no' Hospital Nereu

Ramos, para amplíação do

atendimento. Segundo infor

mou o médico Alfredo Dama'
Je rge , Superintendente, da,

, Fundação, com a decisão 'os

pacientes, poderão ser atendi-
'

dos, internados e medicados a

qualquer 'hora do dia ou na
noite.

A peça �(l Marcos Rey • A PrÓ- ;

xima Vítima", está sendo

apresentada com excelente

elenco;' hoje e amanhã às 21
horas no Teatro Álvaro de Car
valho. A' promoção é do Dire
tório ,Central dos Estudantes
'da Universidade Federal de
Santa Catarina.

Com a Orquestra' Flamingo,
hoje o Críciúma Clube, na ca

pital do Carvão, recebe seus

associados e convidados para a
,

noite de gala quando Será co
memorado 'mais um aniversã
ria' do Clube. Dezenove lindas

jovens de Criciúma, vão ser '

ponto alto da noite, fazendo
seu "Debut".A promoção está
a cargo de Odile e Dilnei, con- "

ceituados jornalistas da cidade.

,

O Diretor da Pecltenciária de

Florianópolis, Sr, Paulo Car

doso, comemorándo o dia do
Sentenciado, recebeu na Peni

tenciária, autoridades que par

ticiparam das festividades alu
siva a data: Na capela da Peni
tenciária foi celebrada missa

pelo Arcebispo Metropolitano,
Dom Afonso Niheues,

.
A Fun dação Hospitalar de
Santa Catarina decidiu insti-

. Luiz 'Alves, Diretor'do Teatro
Ãlvaro de Carvalho, .organizou
para hoje às' 16 horas e ,ámán. '

hii às 10 e 16 horas; a apresen
tação da peça infantil "O'As-

,

trenauta", para a garotada que
vai ao Teatro. '\

'

O Governador Colombo Salles,
em despacho' com os Secretá
rios Sérgio Uohoa de Resende
e Paulo Aguiar, determinou .a
demolição do prédio que
abriga a Inspetoria Regional da'
Fiscalização da Fazenda, em

Blumenau, 6 Departamento

"

AIgUIna coisa de errado estava aconte- O que acontece', infelizmente, é que os

cendo naquele colégio onde só os ricos es- pais separados quase sempre abandonam os

tudam. As cádeiras de vez em quando voa- filhos, jogando um contra o outro.
.'

vam sobre os professores, quando não eram A criança que vive esse problema>- e

os pedaços de giz, borracha, madeira, isto· ninguém mais do que, ela Vive isso � cria,
para não falar nas agressões físicas e verbais em tomo. de si uma atmosfera de total re
sem motivo aparente. jeição e abandono, ,e a escola não ajuda em

. O desajuste começou a cair na faixa da nada. Ela se omite. Ela expulsa da sala o

anormalidade e os psicólogos entraram em aluno, mal comportado, põe de castige, es

ação para descobrir a causa. E encontra- creve observações na caderneta. Isto é mui
ram: 90 por cento dos alunos' eram filhos to mais cômodo.
de pais desquitados ou desajustados. E o

.

Não se' pode ter um bom trabalho esco

diagnóstico não levou muito tempo. O lar se os professores não trabalham junto
comportamento dos estudantes era o refle- com os pais. Isto é fundamental. E um tra
xo de uma doença hoje espalhada em, quase balho ínterdíscíplínar rmuito .importante
todo o mundo: o abandono. ,'para a vida da críança dentro e fora da

.
Ampliando a pesquisa por diversos colé- escola.'

�o� do Rio, São Paulo e outras cidades bra-
,
Carlos Césàr Castelar diz também que

síleiras, os psicól�gos dirigiram algum�s . uma dás perguntas feitas com mais frequên-.
perguntas ao� drretores e profess?res: cia hoje é se a escola deve atender as ':lecesQuantos alunos naquela escola eram filhos sídades futuras ou presentes da: cnança.
de p�s desquitados? ,Quantos desses alu-

.

Nos Estados Unidos, os psicólogos e peda-:
nos aprese.ntayam graves J;>roblemas e que, gogos estão adotando um sistema que até
causas prejudicam o rendImento escolar? I agora vem dando bons resultados.

,

Em cada colégio consultado, a média de REALIDADE
estudantes com pais desquitados erá de 15 Após terminar'o. hig school e antes de
a 30 por cento. E tão surpreendente entrar para o college, o,estudan�e passa um
quanto a situação familiar dessés alunos foi aNO fora, da escola, conhe.cendo ,a realidade
a constatação de que eles, além de abando- 'social do país e do muhdo, nó caso de I?re
'nados pelos pais, estão abandónados pelos ferir viajar. 'Assim eles fazem, CQlsaS
professores. diferentes conhecem pessoas fora de sua

, '\. "

comunidade e se enriquecem. Isto e apreq-·
'der. \

\
Em muitas escolas, os pesquisadores ti

veram' como resposta � primeira pergunta
frases como "não sei e não procuro me en- ,Qual a idade ,em que uma criança não
volver nos problemas familiares dos meus pode ser separada de um �os, pais s�m �uealunos". .'

isto lhé cause grandes pre,]ulzos pSlqUlC@S
A sociedade está destruindo a criança, e que possam influenc�ar st(u comportamento

�u estou, apavorado � disse o- pIOfessor 'dentro e fora da escola?
"

,
,

'

p:uanuel �chwartz, drretor do Cent!o de
_ Do nascimento até os seis anos de

N
s Graduçao para Doel}ças Ment�ls de

, idade.' Esta é a faixa mais importa,nte, na

ova. Iorque" no, Congresso de PSlcopa- minha opinião para o desenvolvimento
tologla Infantil realizado no Rio. mental, e é nel� que o abandono representa
ABANDONO, danos em alguns casos irreparáveis. ,

A cidade onde mais se ROtOU o desleixo Quando um casal pode se separar sem

dos ed�cad9res em relação à s�,rte dos alu� causar problemas aos ,ilhos? ,

nos fOl a do, Rio de Janeiro. Professores e
_ Eu acho que a separação é justa no

diretores mostraram-se' totàlmente desil'lte- momento em que o casal sente que não
resSados pelo problema, e respondiam com tem mais condi�es de viver juntos. Para
balançar de 'ombros ou muchochos: "Eu '

miÍn é falha a concepção de que o ,casal nã�não tenho a menor idéia disso", afirmou a deve separar-se por causa dos filhos. Tomar
Sra. Yilma Alves dos, Santos, diretora do uma, atitude desta é colocar na criança um'
ColégiO público Santos Dumont, em Mare- complexo de culpa que a acompanha por
chal Hermes, Rio. "Eu não tenho nada com toda a vida. Se com as separações esse sen

e�se, negócio", afirmou Leônidas l.orentz, timento é grande, com a união forçada ela
diretor do Colégio João Lira; em Vila exacerba.

'

, Isabel, também Rio.
"

.

Qual a' responsabilidady de um profes-
.• P�iquiatra infantil; .com graúde expe- sor na saúde mental· do al\1no?
nenCla clínica, formado no Brasil e no

exterior, Carlos Cesar Castelar leu algumas
dessas respostas. Para; ele, o problema não é
novo, nem os fatos que a pesquisa consta

tda°u chegam � surpreende.r. Conhece a sacie-
de onde VIve, e as teIaS que se formam

em torno dela�
_

- Ter pai� desquitados -T ele disse �
nao é em si o problema, nem o único moti- .

V? �ara que um aluno se desajuste numa
eSCOla ou tenha um baixo rendimento em
seus estudos. O problema está no a1?andonó
a que a criança é deixada, e isso acontece

mes�o com os pais juntos.

- Imensa. Acóntece, entretanto, que b

nosso professorado, talvez talvez menos

por culpa sua, está despreparado pru:a a,

missão de educar., ,

Eles ganham pouço; trabalham muito,
sem assistência muitas vezes, sem muita

oportunidade de se desenvolver mais, re�
zar cursos de aperfeiçoamento, dedicar-se
mais integralmente aoaluno.

>

Não há psicólogos suficientes nas esco
las, e os poucos que existem passam por
dificuldades alheias até � sua vontade. O
problema é muito sério, sério demais.

, ,

Darci Cost«
.

Britt Ekland e Hywel Benett: O Mais Atrevido dQS
Transplantes (Percy) de Ralph Thomas.
AMBiÇÃO CEGA (Corky) Corridas de automóveis,

como ,p�o de fundo para o que pretendé ser um estudo
de comportamento. Robert Blake é Corky,
'lcompanhado de Patricia O'Neal. Metrocolor - Censura
18 anos. São José: 3 - 7,45 e 9,45 horas.

URSUS - O TERROR DO KIRGITISI - sem

,informaç�s - Ritz: 5 -7,45 e 9,45 horas.
'

O MAIS ATRÉVIDO DOS TRANSPLANTES (Percy)
Comédia er,ótica 'do cinema Inglês, que deve ser o

programa mliis interessante deste fim de semana, em que
o comodismo do diretor Ralph Thomas. Hywel Bennett,
Elke, Sommer, Britt Eldand" encabeçam o elenco
destacomédia, onde tudo gira, em tom'o de sexo' e

llllllícia. TechnicOlor. Coral: 3 :_ 8 e 10 horas - Censura
18 anos. ,

I '

1 DESCARTE, de Anselmo,DUarte com Glória Menezes
TATI, de Bruno Bar�to com Dina Sfat. Roxy: 2 e 8

horas.
OS DEZ MANDAMENTOS, de Ceci! B. DeMille, com

Charltqn Heston e Anne Ba)!ter. Jalisco: 4 e 8 horas.
EI ,ÁMIGO, DESCANSE EM PAZ, com Wayde

Preston
'

.' O ASSAlARIADO, de Allan' Bridges c/ Robert Shaw
e Sarah Milles - Glória: 8 horas - Censura 18 anos.

CÓDIGO - A SERPENTE, de Henri Vemeuil
c/Henry Fonda, Yul Brynner "":.Teclu;licolor. Censura 18
anos. Rajá: 8'horaS�

. d importante é.�,
manter-se em,

forma ... -'
,

LIMPAR os

RINS "

ESTIMULAR o

fígado ...
tome

�::�\;�: o�URODONAl
e vi,va MAIS contente f

o Secretário Glauco Olinger
regressou de Brasi'lia, onde

participou de uma reunião de
Secretário da Agricultura do

'�'" .
'

Centro Sul, presrdida pelo Mi-
.

nistro Alysson Paulinelli O Se
cretário fez um relato dos as

suntos abordados no encontro,
referindo-se especialmente à ..

.críação da Embrater _ empre-
I

sa que se destinará a prestar as
sistência técnica'direta 'ao agri
cultar e à nova política de pre

ços -mfnímos implantada no

país,

I

f

.

Viviane Winckler
,
também será

Debutante Oficial.
na noite do

Baile Branco.

Fernando Viegas, do Banco
Áurea em nossa' cidade é um

dos cavalheiros elegantes de,
nossa' sociedade, está aníversa
riando hoje. Este colunista
deseja ,ao Sr. Viegas, os melho-
res votos de felicidades.

'

A jovem guardá da cidade esta

vá ansiosa' aguardando a aber
tura do ex-San Remo, agora

Tubulão, na Av. Ruvens, de
'

indica, lá será um dós pontos
Arruda Ramos; que passou por ,onde voltará.a reunir, gente jo
completa restauração. Tudo vem, bonita e elegante da so

ciedade. A Inauguraçâo do Tu-
bulão deu-se ontem às 11 A Emedaux Engenharia e Em-

,

horas coma presença do Pro-
'

preendimentos S.A., está nos

feito Nilton Severo da Costa. , ,informando que entre os seus

inúmeros excelentes clientes.
em 'destaque está o caixa-alta

, Estefano Kalafatas.

,Cristiane-,T.
Pacheco também
será debutante

" hoje no Cri'ciúma
, '-'Clube.

srs. Paulo Mendes, JoséCaruso
Mac Donald, Hamilton Camibà
e Deodoro Lopes Vieira.

o Projeto Barriga Ve;de de
Saúde .inieiativa dá Assembléia
Legisla tiva, tem a finalidade de '

dar assísíéncía aos menos favo
recidos em todo o interior do
Estado; O Projeto de Saúde,

,

'

terá como assistentes os acadê
micos de Medicina, Wohnore
Siqueira Junior, Sérgio Rober
to dos Santos, Reinaldo Ma

chado, Sergio Antônio dós

,Santós,' Luiz Eduardo Cami

nha, Zilton Antônio, Genaldo
Volpato Moraes e Marcelino

Mart�ns Cabral. Os jovens
acadêmicos de medicina ante

ontem almoçavam no restau-

, rante da Assembléia cem ós

Jota Pereira da Sucursal de O
,

.Estado em Itaiaf, está nos in
formando que foi eleita Rai
nha das Férias da Sociedade

Cultural e Beneficentes da

Vila, Roseli Vitorino•
,

,

-

No salão nobre do 'Palácio Bar-

riga Verde, logo mais após a

solenidade de posse do Gover
nador do Lions, sr, Cladio

Füllgard, acontecerá elegante
jantar, organizado pela equipe
de Eduardo Rosa.

,A bonita e elegante Sra. Sonia
Balsini Ghisi, :hoje na cidade

',de Críciúma, será madrinha ,

, das Debutantes Oficiais do Cri
ciúma Clube, na noite degala
em comemoração a mais um

aniversário daquele Clube,

Som

Nabor
Prazeres

A CONT/NENTAL DISCOS lançou
mais um suplemento onde a diversifi
eação de gostos musicais é uma constan
te. Neste suplemento encontramos des
de um compacto do ALICE COOPER

,

com a música das paradas "MUSCLE
OF LOVE", representando a música
POP, até o lançamento de um LP
"ÉPOCA DE OURO" com o grupo que
tem o mesmo nome e que nós traz mui
tos chorinhas e, o som especial para o

pessoal da antiga, aqueles que chama�
mos de Velha-Guarda.
AS 30 MAIS - LP COMOSMOTOKAS
"

,Numa apresentação rápida, porém
segUra, dos últimos sucessos da paradã,
o CO'njW;lto "OS MOTOKAS" gravou o

LP ''AS 30 MAIS ", corlÍ uma sugestiva
capa de ,uma "mina numa moto" e a

também sugestiva recomendação: "Nes-,
ta, careta não entra': Deste Lp que reú
ne sucessos nacionais e internacionais,
reunidos em grupo de 3 músicas para

.
cada faixa do disco, destacamos 'a inter- .

pretação excelente de "I'M FALLING
IN LaVE WTH YOU/ YOlj MAKE
ME FEEL BRAND NE WSHE MADE
ME CRY" onde o conjunto faz o recado
bastante válido de lembrar três sucessos
numa só faixa. Del/toca-se ainda a inter
pretação diferente e gostosa de "GITÁ /

'

,
LOVE'S T..HENE / GOSTA VA TANTO
DE VOCE, onde o sucesso de Barry
Wâte "Loves Theme" aparece com um

órgão que dá um molho todo esp.ecial.
Com pout-porris dós sucessos mais' roda-

dos no radio e televisão, o Lp apresenta
sugerindo o nome do conjunto um som

de motóca em alta velocidade, separan
do cada faixa, podendo-se dizer que tor
nando-o um disco "continuo" e bastan
-te'gostoso-para ser ouvido em festinhas '

e.mesmo junto com a patota. Bom con

junto, regular nas músicas nacionais e

excelente nas internacionais, o 'LP "AS'
30 MAIS '_ OS MOT(KAS" da Confi
iléntal, já está nas lojas, da Cidade prOlito
para ser curtido na alta velócidade do
som.

CONTINENTAL COMPACTO: CÉLIA
TATUAGEM

Chico Buarque curtiu "TATUA
GEM" e .muita gente se empapuçou no
sucesso do nome do chico, compositos
dos mais requisitados, e no sucesso da
música, valendo muito mais sua mensa

gem franca e aberta. A continental está
lançando agora esta música �om 'um
compa,cto simples da CELIA onde a

eXcelente intérprete dá, uma interpre
tação ideal para a música do chico. Foi
sem dúvida uma das mais perfeitas inter
pretações que a música poderia reque-

"'rer. TATUAGEM' está em compacto
simples Continental onde no lado B,
Célia manda um recado balanço nà sam·
bão "AZUCRI': '

ODEON com noves lançamentos
"THE FOUR TOPS" ''PÍNK FLOYD"
"YllREE DOG NIGHT" e outraS qu�
vamos em breve comentar.

"

OPORTUNIDADE

Cr$' ,2.000,00 -

"

r�ecessitamos elementos,' com facilidade de expressão para exercer a

função de AGENCIADOR
. Tratár na MAGUEFA a partir de segunda-feira às 9 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cidade

o CeL Alinor Ruthes, do Detran, esteve ontem conhecendo o novo sistema viário.
,

,
-

,I
,

"

Obras dos acessos

têm recursos
,

'

de' 10 milhões
/'

compareceu onte.m à S�cretaria dos Transportes €(
Obras, o diretor do Detran Coronel Alinor Ruthes
e o Capitão Oswaldo Martins. lNa'ocasião mantí-

'

.
' ,

veram reunião ,com técnicos daquela: Secretaria,
que lhes,apresentaram detalhadamente o planeja
mento do novo Sistema, Viário de Floríanópolís s ,

que 'ligará a Ilha ao Continente.

,Dez milhões de cruzeiros estão destinados

para obras no aterro para o corrente ano,' sendo
que recentemente foi publicado edital para con

corrência pública para execução das vias de aces

so para a nova ponte.
, A convocação de empresas interessadas na

.execução das obras tem prazo até o dia 3 de se-,

-tembro, sendo que diversas obras, estendendo-se
desde a ponte até outras zonas da Capital rotam
planejadas pela Comíssão de Urbanização, in
cluindo um túnel de cerca de 900 metros que
servirá ao bairro da Trindade e anéis, bem como

vias de acesso .a conduzir a pontos distantes do
'

centro da Capital, porém prescindindo de passa
gem por este centro.

Visando inteirar-se ainda um pouco mais do

si,stéma de acesso a ser construído fi para um

planejamento com vistas a determinação de -um

esquema de trânsito apropriado ã tal: sistema,

Foi I demonstrado <11 anel rodoviário que con

tornará as baía� norte e sul a ser, construído
através do Programa de Vias Expressas, o qual
permitirá o deslocamento mais rápido dos.vefeu
los do centre da Cidade e Vice-versa e evitará que
o trânsito da Capital fique congestionado. Tam
em surpreenderam ao diretor do Detran o plane
jamento das vias de acesso ao Aeroporto, Campe-,
éhe, Lagoa da Concelção, Univ�rsidade Federal

de Santa Catarina e Estrada de Canasvieiras, que
prescindem do tráfego pelo centro da cidade.

,
I

, !
Quando o lavrador José

-Scwambach, de 45 anos, resi
dente em Santa Maria - Anto-,
nio 'Carlos e sua: mulher Ber
neude Maria, 43 anos, domés
tica chegaram 'às 17 horas, de
on tem, .ao Hospital Nereu

Ramos, conduzindo a filha
Maríade Lourdes, 11 anos, a

menina já se encon trava em es

tado agudo de meningite me

níngocócíca, com febre alta,
forte dor de cabêça, vômitos
em jato, rigidez dos músculos
da

nucai com dificuldade de
levantar a cabeça, .muito anê
mica, enfim, toda, a sintoma

tologia da moléstia, exceto as

pequenas 'mànchas vermelhas
que aparecem na pele.
'Imediatam�lÍte o médico

Oswaldo' de' Oliveira encami
nhou a merior para o exame

competente, que evelou-se po
sitivo,' tendo sido desnecessá
rio a punção'do lfquido céfa
lo-raquidiano, [á.execútado no

Hospital Infantil. Maria e

Lour es é um daqueles, easos
típicos de meningite aguda
que pode ser cur 'veis em' dez

.dias, mas que também podem
degenerar, quando mereceu'
cuidados mais especiais ainda
que os de enfermagem, no

concernente' às ap ica ões 'de
sondas cervical e nasogástrica,
esta para acompanh r a sj", 'b
dás ias aéreas. Maria de Lor-

de� é o 310. caso chegado ao

Hospital Nereu Ramos nos

últimos trinta diaS; mês que,

sozin,ho, equivaleu, na estatís
tiea, ao primeiro semestre do -'

ano, por' razões que o médic
Oswaldo Oe Oliveira e o dire:
tor do Hospital, Paulo Philipi,
"eom!) OS demais companhei
ros não podem, atribuir senãb
ao invem'o, da mesa maneia

J ..'"
•

como ocorre na ppmavera "

No Nereu Ramos, apesar do

bom serviço terapêutítico ale�
ceram durante os seis primei
ros meses do ano seis vítimas
da doença, uma das quais um

senhor de 40,anes.
O PERIGO ATÉ AOS 14

ANOS'
Oitenta por cento dós ca

sos internados no nosocômio
da Fundação Hospitalar d�
Santa Catarina incidiram naf_ai',
xa etária até 14 anos e 75 por
cen t� de todas as meningi tes
são do tipo meníngocôcíca, na-

,

turalmen te, por, ser a única
'transmissíveL

'

'Para esclarecimento da.po
pulação, depois da eleuma
provocada pela doença, o mé

di_co Oswaldo de O liveÍl'a con

tinua afirmando que "os casos
tratados em geral no início -

'

.den tro das primeiras doze

horas, são, perfeitamente curá
veis, a não ser que seja um "ca�
so fulminante de meningoce-

. i, .

mia, Fom o comprometimento
de vários 6 ãos e outras moles'
tias' concomitantes, tals eomo

a bronco-pneumonia, desnutri-.
ção (a menina Maria de Lour

rs, por.exemplo, aos 11 aIlOS,

pesou ontem 26 quilos) e ane

mia profunda, desidratação e e

retardo nh infcío do tratamen

t0'�:
Muitas" crianças internadas

, ali apresentam defeitos imuno
lógieos, e doenças congênitas
de várias -ordeNS, predispohen
tes' ao agudizamento da infee·

ção e mesme aos óbitos. \ .

,

'A TERAPÊUTICA
De todas as a' as de doen

as infe cto-con tagiosas e tu

berculose - num total de 204-
,

leitos - a ala 3 ,é, 'présentemen
te, a mais vigiada, por Já :esta
rem os ,vinte leitos destinados
aos pacientes de meningite.
Mas, se for necessário, diz a

di reção, ,redistribuiremos os

leitos 'para um, atendimento

desejável".
Numa primeira etapa faz-se

a punção-diagnós tíco, passa-se
'logo em seguida à terapêutica
.de ataque, já com o doente no

isolamento teórico, que, de
fato, é um' perfodo de 24 a 48
horas após o início do trata

mento, e,no qual o doente é
posto sob desínfecção para
acabar com as secreções-lareo
feríngeas con tamínantes, A te

rapêutica desinfectante tem

por base a ampicílina '(desde,
1973 a sulfa caiu em desuso,

por .impotente l, antibiótico
bactericida' que extermina, o,

meningecoco em 24 horas, em

cond�ções .n�fT-ais e é aplic�do
por VIa endovenosa, em media
de seis em seis horas. Ao lado
disso; o paciente recebe o soro '

hidratante parenteral, para ga
rantir a administração da Am
picilina, Contra, a febre são
usados anti-térmicos, à base de

opirona, medicamento do tipo
da, novalgina. Simultaneamen
te é veicul�da medicaão anti
hemética contra os vômitos e

procedido ao combate a-outras

complicações apresentadas co

mo a coagulação sanguínea, hi
potensão, arterial, ou choque,
perturbações das vias 'respira-

,tórias', convulsões e, edemas
'

cerebrais, e Outras mais fre

quentes. Se o doente recebe
alta 'em ,menos de dez 'dias, o
tratamento será completado
em casa, com medicação doa
da pela Centfal de MediCamen
tOs, ou' adquiFi<4J, peloS pró
prios familiares da v{tima. Os

,

únicos' conselhos são, evitar o

esfore f{Sico e, como sempre,
as aglomerações', porém aí o

'paciente já pode seI considera
,do iinune à contraão do mal.
'Quan to à dieta, tanto nO

hospital na (asé do soro; e ,em

Cadep estipula,
, ';:

os preços do,
,

mês de, agôsto
• . \ j • I'"de gêneros de primeira necessidade tabelados pela
Cadep, apenas a cera em pasta para assoalho (lata
'de 450 gramas sofreu um aumento de Cr$ 4,20
por Cr$ 4,50 e, o fubá de milho (pacote de 1

quilo), de Cr$ 1,45 para 1,55, enquanto que 6
produtos tabelados tiveram seus preços diminuí
dos., São eles no verejo: biscoito, água, sal e maria
(SOO gramas), passou de Cr$ 2,70 para Cr$ 2,55;
oextrato de tomate (lata de 150 gramas) passou
de Cr$ 1,65 para Cr$ 1,60; o feijã@ preto popu
lar (pacote de 1 quilo) passou de Cr$ 3,92 'para
Cr$ 3,90; feijão preto granel (1 quilo) passou de
Cr$ 3,75 para Cr$ 3,70; o tmacarrâo sem oves

(pacote de SOO gramas) passou de Cr$ 2,45 para'
.Cr S 2,40; a tnaizena (pacote de 400 gramas) pas-
sou de c-s 2,06 para Çr$ 1,90.

A tabela de preços máximos da Campanha em

Defesa da Economia Popular (Cadep) foi liberada
para a imprensa. A lista refere-se ao comércio ata
'cadista e varejista e valerá por todo o mês de

agosto. I "

Não são abrangidas todas as marcas comer

ciais, sendo que obrigatoriamente o preço não
deve ser ultrapassado por ao menos uma delas,
nos estabelecimentos comerciais filiados à Cadep,
Neste mês conta cem 30 produtos-arrolados, três
foram subtraídos (cebola, café torrado, e moido e
feijão, preto polido 'e' catado) e acrescentados a

aveia, creme dental, detergente em pó, ervílha,
leite em pó instantâneo, papel higiênico popular;
queijo prato, sabonete e salsicha.

,

Corno sinal de uma leve diminuição dos custos

o lo. caso de agosto, detectado pelo Dr. Oswaldo Oliveu«

, casa, é normal, apenas mais

proteinízada, S6 peles exames

laboratoriais, feitos em .ques
tão de minutos, pode o médi
co conhecer o tipo de germe:
se o temível meningococo!,_ se

'

o pneumococo, ou se o

"heméfílos influenzae", deter
minando, daí, o processo geral
da terapêutica. A tipagern
"A", do virus, tem-se rev�lado
mais comum em São Paulo,
porém, em Santa Catarina', o

predominan te é o tipo "C",
por causas desconhecidas, es

clarecendo os médicos que
cada ,tipo, ,embQ.ra Igual, se

comporta de modo' diferente. �
,Ao; visitarem oS, doentes no

,Hospital Nereu Ramos, só um

familiar têm acesso ,a ele,
acompanhada de um auxiliar,
tl,lnfe para evitar maior aproxi
mação, cdJ:I1 ,periga de con14-
gio e traUmas nervosos em,vir
tude de explosÕes sentimentais
mais derramadas, ou" em outras

'palavras, tudo se faz para uma

abordagem suave. ÁS visitas
ocorrem às quintas' e domin
gos, 'das 16h30m às 17 beiras,

não recebendo, o visitante,
maiores cuidados. Na Inglater-

, ra, talvez por a ciência ser en

carada 'com rigorismo, a visita- .:

ção é espaejada a, cada dez

dias. Paro evitar a presença de

um filho, ou de voC:2 mesmo

no Hospital Nereu Ramos

Como vítima da meningite; diz
o médico Oswaldo Oliveira:A tabela para agôsto

,)
./

"Basta seguir as ínstruções do,
folheto distribuído pelo De

partamen to Estadual de Saúde
Pública: ''procurar o mais cedo

possível o médico particuiar,
ou o Centro de 'Saúde, mais

próximo, aos' primeiros sint&

más da doença; ,evitar lugares,
, mal ven tila,dos e de aglomera:
ções; evitar visitas o mais ,poso
sível a doentes, mesmo eom

aparência beni�a, como res-

,friado, ou gripe; fInalmente,
rnanter os cUidados de higiene
�ssoal. Tud'o isso, no inverno

e na:'primavera, deve_ser obser
vado com ainda maior severh
dade, por estarem' as pe,ssoas

I ,

mais sujeitas' a resfriados e lI-

ritação da garganta.

;3/40
17,00

,

8,50
2,80
2,55
4,50
'2,00
2,20
2,00,
1,60
1,70 ;

1,7Q
1,20

",3,90 �

3,70
í,55
"1 10'

,

,

0,65
7,44'
2,40
1,90
2,60
6,75
0,80
21,00
0,65
!1 ,10

,

1,90
1,30
3,15

,

Arroz branco paC0te' lkg
Arroz branco t. pacote 5kg
Açúcar refinado pacote ik;g
AVeia pacote
Biscoito água sal e Maria pacote, SOÚg
Cera em pasta p/ass0alho lata 500g
Creme dental tubo 450g
Detergent« em �mb.plástica emb. 100g
Detergente em pó caixa 450ml

Extrato de tomate,
-

'latâ
' 300g

Ervilha futa l50g
Farinha de trigo pacote· 200g
Farinha de mandioca

'

pacote lkg
Feijão preto popular pacote lkg'

, Féijão preto
\

granel lkg
/ Fübá de milho paco'te lkg
Fósforo pct 10 cx. 1kg
Lã pe aço pacote 6 unido
Leite em pó instantâneo lata 400g
Macarrão sem ovos pact;>te 500g
Maizena pacot� 400g

( -�argarina vegetal pote 250g
I Oleo de soja lata 900ml

Papel higiênico popular rolo [

Queijo prato " lkg
Sabão em pedaço pe<queno pedaço 100g ,

-'

Sl,ll' rennado pacote, lkg
Sardinha lata 140g'
Sabonete unidade ,90g
Salsicha lata l80g

3,10
15,50

2,00

1,40

\ 3,50
'3,30
1,40
0,98
0,60'

Estreito ganha obr�sl
�

suplementares, pois ,só
tem 15%'do 'or,çamento

1,85

0,55
0,85

O Secretário para ASsu,ntos tantes são recursos que a Pre-
do Estrei,to, Nilton Medeitos feitura também está aplicando

\de Santiago, disse que a recu- lá, muito,embera não faça 'par-
peração a ser feita no Estreito te ,da dotação orçamentária do

Estreito.
'

',é muito ampla, mçsino assim Nilton' disse que a Prefeitu
já melhorou bastante d� um Ia preténde n�sta administra-
ano para cá" segundo o Secte- ção faZer Um prédio para a'Bi-
tário. O fstreiü)particip� coni blioteca Muni'cipal, moderno e

apr0ximadámente 2�% da Re- funcipnal, paa atender toda a

,ceita Murucipal, que' está pre- população do Estreito.
'vista para Cr$ 18 �ilhõe�, �!l� A Seéretaria dp Estreito
-com o superavit verificado, de- execu ta os seguintes serviços,
veIá passar para cerca' de sem depender diretamente da
Cr$ 26'milhilíes. administração central: serviços

, A dotação orçallJentária de manutenção de todas' as

pará o presente exercície, 'à opras qué a Prefeitura já fez,
disposição do Estreito, é de 'alargamento das ruas, defini-
aproximadamente 90Q mil cru�,' ção de nivelamento das ruas,

I zeiros, ou seja, 15% da arreca- serviço de <frenagem para o es-
, dação do Município. Mas, con- coamento das águas fluviais,
forme 'info;mou Nilton Medei- 'sendo que já foram construí-
ros, já foram' suplementados dos mais de 10 mil metros ,de'
,mais ,200 mil cruzeiros, além extensão com drenagem.
disto estão sendo apliçados no Nilton Medeiros disse Q,ue
Estreito mais de l'Q mil cruzei- 'procura atendêr a comunidade
ros em pavimentação, prove- em todas' as suas reivindica-,
nientes de um elnpréstimo do

'

ções, por isto não houve mais
Fundo de Desenvolvimcj1to do reclamações quanto )10 serviço
J3anco do Brasil. Destes, 6.200 de recolhirnento do lixo, que
cruzeiros já f0ram destinados tewe um aumento 'de, 15% na
'ao Estreito, e os 3.800 res- Ico eta exi�tente, e o cumpri-

mento dos outros 65% que
não eram atendidos n� sua to,

,talidaue, portanto, intormou,
em -80% ,das ruas de Estreito �

, lixo já é co\etado.
PRIORIDADES
Niltpn informou que den'

tro dé seis meses, 18 ruas do

Estreito deverão ser pavimen�
tad�s, pela Secretaria de Ob��,
perfazendo um :total de

36'.937, metros qu�drad@S,
'com custo aproximade de

Cr$ 2.585.000,00. Além dis'

'to, será feito o alar.gamento e

retificação rui rua Souza Du:

, tra, todo sistema ,de drena,gem
das ru.as Tupinarnbá, Vi(lal'

G�egório, OtI1�a Cruz, até aJo'
sé de Anehieta.

, Também será feita,a conti'

nuação da rua Itmã Bonàvit�,
até a Max Schramm, cqm'irtl'
cio já nos próxim� 30 dias, e �,
rua Santa Rita de Cássia e BU:"
des 'Néves S�gui deverão rec.e•

ber pontilhões,de concreto.
, Nilton informou 'ainda' que
pretende transformar a áÍ'�lt
verde dó Jardim pona L11J1a

numa p�aça pública.

\

CENTRAISv ELÉTRICAS DE SANTA CÁTARINA S.A:
- ,/

SETOR FLOR IANÓPOLlS'
'OELf!SC

A CENTRAIS ELÉTRICAS C�M�:'��:�!�A�INA S/A :-�'CELESC
AGÊNCIA FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores que, DOMINGO, dia
.,04/08/74, haverá falta de energia elétrica, nos seguintes locai�'e horários:
Das 6,00 às 7�OO ho�as - DESLIGAMENTO GERAL - Florianópolis, Sãó ,José,
Palhoça, Santo Amaro; Biguaçu e Arredorés. ,

.

Obs.: O desligamento acima, visa possibilitar qs trabalhos dos nossos empregados, na
manutenção da Linha 69 KV.

'

';Uas6,OOàs l1horas: - LINHA 6 - Imprensà Oficial, Base Aérea, Tapera,
Ribeirão da Ilha, Arma,çao, Pântano do Sul e Arredores.
Das 6,00 As 9;30 hora!>: - UNHA! 2 ,...: Rua Gaspar Outra e adjacências, Bàrreiros,
Biguaçu, Antônio Carlos e Tijuquinhas.
O bs.: Os desligam�ntos acima, visam possibilitar C;>s, trabalhos dos I')OSSOS'

, empregados, na manutenção da rede de distribuição primária. '

Florianópolis, '02 de agosto de 1974
A EMPRESA

Melhor tratamento ao bairrf1.'.r,:)ais importanfe d� Capital.
i
I' Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




